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КХЛ как организация 
 

Перегретые зарплаты: почему СКА, ЦСКА и "Ак Барс" переплачивают 
игрокам (Бизнес Online (business-gazeta.ru)) 
Топ-клубы предлагают по 60-70 млн далеко не топовым хоккеистам. 

перейти к статье 

ЦСКА с сезона-2018/19 будет проводить домашние матчи КХЛ в "Парке 
легенд" (ТАСС) 
Ранее армейцы проводили матчи в Ледовом спортивном комплексе ЦСКА им. В. 
М. Боброва, который вмещает 5,6 тыс. человек. 

перейти к статье 

Есмантович: ЦСКА не меняет планов по строительству своего дворца в 
Мневниках (Р-Спорт) 
Президент московского хоккейного клуба ЦСКА Игорь Есмантович заявил, что 
переезд команды с нового сезона из ледового дворца на Ленинградском 
проспекте на арену "Парка легенд" не меняет планов по строительству дворца 
спорта в Мневниках. 

перейти к статье 

Борис Михайлов: "ВТБ Ледовый дворец" - это не собственность 
"Спартака". Они такие же арендаторы, как и ЦСКА" (Спорт экспресс (sport-
express.ru)) 
Член наблюдательного совета ЦСКА Борис Михайлов высказался по поводу 
переезда команды на арену в "Парке легенд". 

перейти к статье 

Экс-гендиректор "Лады": руководством клуба было допущено много 
упущений (Чемпионат.com) 
Экс генеральный директор "Лады" Александр Чеботарев рассказал, почему не 
вернулся в клуб в это межсезонье, а также прокомментировал исключение клуба 
из Континентальной хоккейной лиги. 

перейти к статье 

Федерация хоккея России 
Третьяк: заявки Новосибирска и Санкт-Петербурга на МЧМ и ЧМ-2023 
должны победить (Р-Спорт) 
Заявки Новосибирска и Санкт-Петербурга на проведение соответственно 
молодежного и взрослого чемпионатов мира в 2023 году должны победить, 
заявил президент Федерации хоккея России (ФХР) Владислав Третьяк. 

перейти к статье 

Третьяк считает нормальным судейство на чемпионате мира по хоккею в 
Дании (ТАСС) 
Глава Федерации хоккея России отметил, что жалоб на судейство от команд не 
поступало. 

перейти к статье 



 

 

Третьяк: российским хоккеистам не хватило силенок на весь матч ЧМ со 
словаками (Р-Спорт) 
Хоккеистам сборной России не хватило сил на весь матч чемпионата мира с 
командой Словакии, заявил президент Федерации хоккея России (ФХР) 
Владислав Третьяк. 

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Шаров в "Сибири", Попов остается в "Ак Барсе" (Молодежная хоккейная 
лига (mhl.khl.ru)) 
Пресс-служба МХЛ о наиболее заметных трансферах выпускников в 
Континентальной хоккейной лиге.  

перейти к статье 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
"Судьи ЖХЛ становятся на матчах командой, объединенной единой 
целью" (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru)) 
Руководитель отдела судейства КХЛ Анатолий Захаров в интервью пресс-
службе ЖХЛ подводит итоги работы женщин-арбитров в регулярном чемпионате 
и серии плей-офф. 

перейти к статье 

Еще две хоккеистки "Агидели" продлили контракт с уфимским клубом (ИА 
Башинформ) 
Женская хоккейная команда из Уфы "Агидель" продолжает сохранять 
чемпионский состав. Новые трудовые договоры с командой подписали защитник 
Анна Шибанова и нападающий Элина Митрофанова. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Возвращение Семина в КХЛ и старая любовь "Сибири" (Континентальная 
хоккейная лига (khl.ru)) 
Самые интересные события, произошедшие с тренерами, игроками и клубами 
КХЛ, с начала межсезонья - в традиционной рубрике на KHL.ru. 

перейти к статье 

Азеведо остается в Казани на два года. Его звали в ЦСКА (Спорт. Бизнес 
Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Самое правильное решение клуба. 

перейти к статье 

Зачем "Салавату Юлаеву" играть в хоккей? (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru)) 
Какие задачи у клуба без своих воспитанников и шансов на титул? Хоккейный 
комментатор и бывший руководитель пресс-службы "Салавата Юлаева" Андрей 
Юртаев рассуждает о том, чем уфимский клуб отличается от "Ак Барса" и почему 
местным воспитанникам проще попасть в "Автомобилист".  

перейти к статье 



 

 

ХК "Трактор", "Сибирь", и "Торпедо" сыграют на турнире памяти Ивана 
Ромазана (Р-Спорт) 
Хоккейный клуб "Металлург" (Магнитогорск) на своем официальном сайте 
объявил состав участников традиционного предсезонного турнира памяти Ивана 
Ромазана. 

перейти к статье 

Итоги сезона. "Торпедо": конец эпохи Скудры (Континентальная 
хоккейная лига (khl.ru)) 
Нижегородцы вновь вышли в плей-офф, но вылетели в первом раунде. После 
поражения от "Локомотива" руководство клуба решилось на перестройку.  

перейти к статье 

Минское "Динамо" планирует провести 10 матчей на предсезонке 
(Allhockey (allhockey.ru)) 
Минское "Динамо" опубликовало предварительное расписание матчей в период 
предсезонной подготовки. 

перейти к статье 

Обзор дня: Ковальчук в "Эдмонтоне". Слух или реальность? (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко. 

перейти к статье 

Трансферы клубов 
Азеведо остается в Казани, Зак Юйэнь заключил новый контракт с 
"Куньлунем" (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
KHL.ru - о наиболее заметных последних трансферах.  

перейти к статье 

"Ак Барс" продлил контракт с самым ценным игроком розыгрыша Кубка 
Гагарина-2018 Азеведо (ТАСС) 
Соглашение с 30-летним канадским хоккеистом рассчитано на два года. 

перейти к статье 

Бывший нападающий СКА Патрик Торесен продолжит карьеру в 
"Сторхамаре" (Чемпионат.com) 
Норвежский нападающий Патрик Торесен вернулся на родину и продолжит 
карьеру в "Сторхамаре". 

перейти к статье 

Бывший вратарь "Локомотива" Александр Судницин стал игроком 
"Трактора" (Чемпионат.com) 
Бывший вратарь ярославского "Локомотива" Александр Судницин продолжит 
карьеру в челябинском "Тракторе". 

перейти к статье 

Сборная России по хоккею 
Кошечкин будет защищать ворота сборной России в матче со шведами (Р-
Спорт) 
Основным вратарем сборной России в матче чемпионата мира по хоккею с 
командой Швеции будет Василий Кошечкин, сообщил исполняющий обязанности 
главного тренера национальной команды Илья Воробьев. 

перейти к статье 



 

 

С кем Россия сыграет в плей-офф? Расклады чемпионата мира (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
Все возможные варианты плей-офф для нашей сборной за полтора дня до конца 
группового этапа чемпионата мира-2018. 

перейти к статье 

Непробиваемый Шестеркин, волшебник Макдэвид (Континентальная 
хоккейная лига (khl.ru)) 
Россияне победили на классе, броски Максима Мамина и Никиты Гусева 
позволили вести в счете до предпоследней минуты, и лишь после того, как 
словаки заменили голкипера лишним игроком, в их ворота влетели еще две 
шайбы.  

перейти к статье 

Тест на медалиста. Первый соперник России, который по составу сильнее 
нас (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Вчера сборная России обыграла Словакию. А сегодня наша команда проведет 
последний матч группового этапа - против Швеции. 

перейти к статье 

Молодежная сборная России по хоккею 
 

Костин вошел в состав молодежной сборной России на "Кубок Черного 
моря" (Чемпионат.com) 
Тренерский штаб молодежной сборной России во главе с Валерием Брагиным 
определил список хоккеистов, которые примут участие в учебно-тренировочных 
мероприятиях в преддверии "Кубка Черного моря". 

перейти к статье 

Кравцов пропустит Кубок Черного моря из-за драфта НХЛ (Р-Спорт) 
Форварды Виталий Кравцов ("Трактор", Челябинск) и Андрей Свечников 
("Бэрри", Канада) не вошли в состав молодежной сборной России на Кубок 
Черного моря в связи с участием в мероприятиях перед драфтом НХЛ. 

перейти к статье 

 

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Перегретые зарплаты: почему СКА, ЦСКА и "Ак Барс" переплачивают 
игрокам (Бизнес Online (business-gazeta.ru), Казань, 14 мая 2018) 
Топ-клубы предлагают по 60-70 млн далеко не топовым хоккеистам 
Самые богатые клубы КХЛ вынуждены платить хоккеистам больше, чтобы они 
играли у них, а середняки переплачивают, чтобы заманить хоть кого-то. О том, 
как сложилась такая парадоксальная картина и почему потолок зарплат не решит 
всех проблем, рассуждает "БИЗНЕС Online". 
ЗА РАМКАМИ ЛОГИКИ  
Топ-клубы ломают рынок деньгами. Даже не деньгами - баблом. СКА и ЦСКА 
предлагают игрокам такие контракты, что это выходит за рамки логики. И если 
такая ситуация еще хоть как-то понятна для ЦСКА (в такой клуб да еще в Москву 
можно заманить только деньгами), то для чего сорить деньгами питерцам - 
вопрос. 
У СКА прекрасная инфраструктура, имидж лучшего клуба лиги, чемпионские 
традиции и аншлаги на каждом матче. Условия и сервис на уровне НХЛ, и Питер 
в плане качества жизни превосходит Москву. Руководство может использовать 
эти преимущества, но продолжает заманивать всех деньгами. Ведь достаточно 
примеров, когда хоккеисты уезжают из КХЛ за меньшие деньги в Европу. Клуб 
раскошелился на энхаэловцев Илью Ковальчука, Павла Дацюка и Вячеслава 
Войнова - хорошо. Но зачем платить по 60-70 млн игрокам четвертого звена? 
Вряд ли того же Каблукова за эту сумму переманят конкуренты, чтобы он убивал 
большинство соперника. Тратят, потому что могут, но это не идет на пользу 
другим клубам, да и самим питерцам, по идее, тоже. 
Такие траты ломают рынок. В результате складывается парадоксальная картина, 
когда переплачивают все: хоккеисты ждут от топ-клубов жирных предложений, а 
средние и маленькие клубы вынуждены переплачивать, чтобы к ним вообще кто-
то ехал. Сейчас люди требуют сразу двойное увеличение гонорара, когда ими 
начинает интересоваться "Ак Барс". И они при этом не учитывают, что переходят 
в один из лучших клубов КХЛ с хорошими шансами на победу - они видят только 
деньги. 
В лиге много хоккеистов, которые нигде, кроме как тут, не востребованы, но из-
за гонки между армейцами запросы у игроков на уровне НХЛ. Зарплаты в КХЛ 
сильно перегреты. Как с этим бороться? Решение о жестком потолке зарплат, 
без множества исключений и допущений должно пойти на пользу. 
ПОТОЛОК ЗАРПЛАТ: КОМУ ХОРОШО, А КТО ПРОТИВ  
Понимают проблему высоких контрактов и в лиге, поэтому руководство КХЛ 
инициировало введение жесткого потолка. Сейчас зарплатные ведомости 
армейских команд превышают 2 млрд рублей, а остальные топы тратят на 
контракты в районе 1,5 миллиарда. Дмитрий Чернышенко предложил в 
следующем сезоне срезать их сразу до 600 млн, но, естественно, ничего 
подобного не случится. Под давлением ЦСКА "жесткий" потолок приподняли до 
900, а планы его введения отодвинули до 2020 года. Ну а после успеха в 
Пхенчхане заговорили и вовсе об отмене. 
Но допустим положительный сценарий. Средние зарплаты игроков понизятся, 
плюс количество клубов сократится - конкуренция возрастет. Скромные клубы 
вряд ли ощутят большие выгоды. У них и сейчас до предполагаемого потолка 
еще два или три бюджета. И им также придется немного доплачивать, чтобы к 
ним в медвежий угол ехали из цивилизации. Есть надежда, что к меньшей сумме. 



 

 

Зато с потолком зарплат СКА сможет себе позволить экономить, а "Ак Барс" 
станет вторым по популярности клубом у хоккеистов. У "барсов" отличная база, 
а чемпионские традиции на 50% крепче - три Кубка Гагарина против двух у СКА 
плюс реальный шанс на "золото" каждый год. Казань не многим уступает Питеру, 
а по транспортной привлекательности оставляет далеко позади Москву. В 
финансовом плане - стабильность как в лучшие советские времена. А это в наше 
время важное преимущество - у "Динамо" тоже два Кубка, как у СКА, но вряд ли 
сейчас туда выстроится очередь, даже если предложат столько же. Сочи тоже 
мог бы привлекать географическим расположением и городской средой, но все 
хоккеисты знают, что за свою зарплату там еще придется побороться. 
Больше всего от введения потолка выиграет именно "Ак Барс", поэтому казанцы 
должны голосовать за такое светлое будущее первыми. 
А ЭТО БУДЕТ РАБОТАТЬ?  
Но мы ведь с вами в России живем, и, конечно, все не может быть так просто. 
Даже учитывая, что потолок введен и он достаточно жесткий, что-то в этой 
идиллической картине мы упустили. 
Мы забыли о сборной. 
"А что не так со сборной?" - спросите вы. Сейчас их по факту два, но так 
получилось ситуативно, и это временно. На Олимпиаду в Корею поехал чуть ли 
не в полном составе СКА, вместе с тренерским штабом СКА и руководством СКА. 
Просто так совпало. 
Административный ресурс в нашей стране легко может посоперничать с 
финансовым. А в ситуации с питерским клубом и тот и другой внушительные. 
Даже если нивелировать один введением потолка зарплат, второй никуда не 
денется. 
Как все переживали раньше, что тренер сборной совмещает пост с работой в 
клубе, но почему-то никто не говорил о совмещении постов в руководстве ФХР и 
конкретном клубе. А между тем это даст Роману Ротенбергу, кроме и без того 
привлекательного Петербурга, еще один действенный рычаг, которого не будет 
ни у кого в лиге. 
Доминирующему положению СКА потолок зарплат нисколько не навредит, ведь 
у них всегда будет бонус - игра за сборную. 
Но плюс от потолка зарплат все же будет - ЦСКА станет вообще никому не 
интересен. 

https://www.business-gazeta.ru/article/382012 

Похожие сообщения (1): 

 Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 14 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

ЦСКА с сезона-2018/19 будет проводить домашние матчи КХЛ в "Парке 
легенд" (ТАСС, Москва, 14 мая 2018) 
Ранее армейцы проводили матчи в Ледовом спортивном комплексе ЦСКА им. В. 
М. Боброва, который вмещает 5,6 тыс. человек 
Московский ЦСКА свои домашние матчи чемпионата Континентальной 
хоккейной лиги (КХЛ) с сезона-2018/19 будет проводить на арене, 
расположенной на территории спортивно-развлекательного комплекса "Парк 
легенд". Об этом ТАСС сообщили в клубе. 
Ранее армейцы проводили матчи в Ледовом спортивном комплексе ЦСКА им. В. 
М. Боброва, который вмещает 5,6 тыс. человек. Хоккейная арена, 
расположенная на территории "Парка легенд", вмещает 12 тыс. человек. 

https://www.business-gazeta.ru/article/382012
http://sport.business-gazeta.ru/article/218630/


 

 

"ЦСКА с сезона-2018/19 будет проводить домашние матчи на арене в "Парке 
легенд", договор рассчитан на пять лет. Данное решение не отменяет планов по 
возведению собственного спортивного комплекса в Мневниках", - сообщили в 
клубе. 
Армейская арена на Ленинградском проспекте будет принимать домашние матчи 
"Красной Армии" в Молодежной хоккейной лиге и "Звезды" в Высшей хоккейной 
лиге. 
"Мы приняли данное решение, в первую очередь, думая о том, как сделать 
посещение домашних матчей ЦСКА более комфортным для наших болельщиков 
в существующих реалиях. Основной команде надо играть на более 
вместительной современной арене. На данный момент арена "Парка Легенд" 
является лучшей в Москве - она соответствует всем требованиям и не так давно 
принимала матчи чемпионата мира. Надеюсь, что на новом льду мы одержим 
немало побед", - сказал президент ЦСКА Есмантович, чьи слова приводит 
официальный сайт армейского клуба. 
В сезоне-2017/18 домашние матчи на арене в "Парке легенд" проводили 
столичные "Динамо" и "Спартак".  

http://tass.ru/sport/5197581 

Похожие сообщения (28): 

 Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 14 мая 2018 

 Sportbox.ru, Москва, 14 мая 2018 

 Cska.in, Москва, 14 мая 2018 

 Sport.ру, Москва, 14 мая 2018 

 The world news (theworldnews.net), Москва, 14 мая 2018 

 Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 14 мая 2018 

 Стартовая страница Беларуси (21.by), Минск, 14 мая 2018 

 Newslider.ru, Москва, 14 мая 2018 

 Sports.ru, Москва, 14 мая 2018 

 Sports.ru, Москва, 14 мая 2018 

 Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 14 мая 2018 

 News2world.net, Москва, 14 мая 2018 

 Wi-fi.ru, Москва, 14 мая 2018 

 ЦСКАНЬЮС (cskanews.com), Москва, 14 мая 2018 

 livejournal.com, Москва, 14 мая 2018 

 E-gorlovka.com.ua, Горловка, 14 мая 2018 

 Navkolo.me, Москва, 14 мая 2018 

 Бюро украинских новостей (bun.com.ua), Киев, 14 мая 2018 

 Talks (talks.su), Одесса, 14 мая 2018 

 Unionnews.ru, Москва, 14 мая 2018 

 Новости России (news-russia.info), Санкт-Петербург, 14 мая 2018 

 РЫБИНСКonLine (ryb.ru), Рыбинск, 14 мая 2018 

 Sports.ru/tribuna, Москва, 14 мая 2018 

 Утренние новости (morning-news.ru), Москва, 14 мая 2018 

 Белрынок (belrynok.ru), Москва, 14 мая 2018 

 Khl-bet.ru, Москва, 14 мая 2018 

 ХЛ СКА-1946 (1946.ska.ru), Санкт-Петербург, 14 мая 2018 

 ХК СКА (ska.ru), Санкт-Петербург, 15 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

http://tass.ru/sport/5197581
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI852958_CSKA_v_sledujushhem_sezone_budet_delit_arenu_so_Spartakom_i_Dinamo
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI852958_CSKA_v_sledujushhem_sezone_budet_delit_arenu_so_Spartakom_i_Dinamo
https://cska.in/hockey/news/text/44003/cska-s-sezona-201819-budet-provodit-domashnie-matchi-khl-v-parke-legend/
https://www.sport.ru/hockey/tsska-s-sezona-2018-19-budet-provodit-domashnie-matchi-v-parke-legend/article396876/
https://theworldnews.net/khk-tsska-s-sezona-2018-19-domashnie-matchi-budet-provodit-na-arene-park-legend
http://sport.business-gazeta.ru/news/218674/
http://news.21.by/sport/2018/05/14/1488017.html
http://newslider.ru/phk-cska-bydet-provodit-domashnie-matchi-v-parke-legend/
https://www.sports.ru/hockey/1063160910.html
https://www.sports.ru/hockey/1063160831.html
http://www.hockey-world.net/khl/193414-tsska-budet-provodit-domashnie-matchi-v-parke-legend
http://news2world.net/novosti-sporta/phk-tsska-budet-provodit-domashnie-matchi-v-parke-legend.html
http://wi-fi.ru/desktop/news/12/2186623
http://cskanews.com/phc-cska/news-phc-cska/xokkejnyj-cska-pereezzhaet-v-park-legend/
https://viking-nord.livejournal.com/22362282.html
http://e-gorlovka.com.ua/id/2018/domashnie-matchi-cska-s-sezona-2018-19-budut-prohodit-v-728715.html
http://navkolo.me/vse-domashnie-matchi-cska-budut-prohodit-v-parke-legend-508237.html
http://bun.com.ua/2018/05/14/cska-s-sezona-2018-19-budet-provodit-domashnie-matchi-v.html
http://talks.su/news/cska-s-sezona-2018-19-budet-provodit-domashnie-matchi-khl-v-20180514/
http://unionnews.ru/2018/05/14/cska-s-sezona-2018-19-budet-provodit-domashnie-matchi-v.html
http://news-russia.info/2018/05/14/cska-s-sezona-2018-19-budet-provodit-domashnie-matchi-v/
https://ryb.ru/2018/05/14/1071757
https://www.sports.ru/tribuna/blogs/cska84/1698729.html
http://morning-news.ru/2018/05/domashnie-matchi-cska-s-sezona-2018-19-budut-prohodit-v/
http://belrynok.ru/2018/05/phk-cska-budet-provodit-domashnie-matchi-v-parke-legend/
http://khl-bet.ru/hockey/65020-cska-s-sezona-2018-19-budet-provodit-domashnie-matchi-v-parke-legend.html
http://1946.ska.ru/news/view/tsska-pierieiekhal-v-park-lieghiend/
http://www.ska.ru/news/view/tsska-pierieiekhal-v-park-lieghiend/


 

 

Есмантович: ЦСКА не меняет планов по строительству своего дворца в 
Мневниках (Р-Спорт, Москва, 14 мая 2018) 
Президент московского хоккейного клуба ЦСКА Игорь Есмантович заявил, что 
переезд команды с нового сезона из ледового дворца на Ленинградском 
проспекте на арену "Парка легенд" не меняет планов по строительству дворца 
спорта в Мневниках. 
ЦСКА планирует построить в московском районе Мневники арену, которая будет 
вмещать от 15 до 20 тысяч зрителей. Сообщалось, что кроме дворца спорта 
будет построен целый спортивный городок: еще один каток, база для хоккейного 
клуба ЦСКА, хоккейная СДЮШОР и интернат. 
"Наш дворец на Ленинградском проспекте остается для нас родным и любимым, 
в нем будут проводить свои матчи "Звезда" и "Красная Армия", а также 
продолжать заниматься воспитанники Детской хоккейной школы ЦСКА. Но 
основной команде надо играть на более вместительной современной арене. 
Отдельно отмечу, что переезд на арену "Парка Легенд" не отменяет наших 
стратегических планов по строительству нового дворца в Мневниках", - сказал 
Есмантович, которого цитирует официальный сайт московского хоккейного 
клуба. 
В понедельник Есмантович сообщил РИА Новости, что в ближайшие пять лет 
армейцы будут выступать в 12-тысячном ледовом дворце "Парка Легенд". Ранее 
армейский клуб выступал в ЛДС ЦСКА на Ленинградском проспекте, 
вмещающем всего 5 600 зрителей. В "Парке Легенд" в сезоне-2017/18 выступали 
"Спартак" и "Динамо".  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180514/1136891637.html 

Похожие сообщения (17): 

 Sportbox.ru, Москва, 14 мая 2018 

 Sport.ру, Москва, 14 мая 2018 

 The world news (theworldnews.net), Москва, 14 мая 2018 

 Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 14 мая 2018 

 Стартовая страница Беларуси (21.by), Минск, 14 мая 2018 

 Sports.ru, Москва, 14 мая 2018 

 ЦСКАНЬЮС (cskanews.com), Москва, 14 мая 2018 

 livejournal.com, Москва, 14 мая 2018 

 Navkolo.me, Москва, 14 мая 2018 

 Новости России (news-russia.info), Санкт-Петербург, 14 мая 2018 

 РЫБИНСКonLine (ryb.ru), Рыбинск, 14 мая 2018 

 Sports.ru/tribuna, Москва, 14 мая 2018 

 Утренние новости (morning-news.ru), Москва, 14 мая 2018 

 Белрынок (belrynok.ru), Москва, 14 мая 2018 

 Khl-bet.ru, Москва, 14 мая 2018 

 ХЛ СКА-1946 (1946.ska.ru), Санкт-Петербург, 14 мая 2018 

 ХК СКА (ska.ru), Санкт-Петербург, 15 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

Борис Михайлов: "ВТБ Ледовый дворец" - это не собственность 
"Спартака". Они такие же арендаторы, как и ЦСКА" (Спорт экспресс (sport-
express.ru), Москва, 14 мая 2018) 
Член наблюдательного совета ЦСКА Борис Михайлов высказался по поводу 
переезда команды на арену в "Парке легенд". 

https://rsport.ria.ru/hockey/20180514/1136891637.html
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https://theworldnews.net/khk-tsska-s-sezona-2018-19-domashnie-matchi-budet-provodit-na-arene-park-legend
http://sport.business-gazeta.ru/news/218674/
http://news.21.by/sport/2018/05/14/1488017.html
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http://navkolo.me/vse-domashnie-matchi-cska-budut-prohodit-v-parke-legend-508237.html
http://news-russia.info/2018/05/14/cska-s-sezona-2018-19-budet-provodit-domashnie-matchi-v/
https://ryb.ru/2018/05/14/1071757
https://www.sports.ru/tribuna/blogs/cska84/1698729.html
http://morning-news.ru/2018/05/domashnie-matchi-cska-s-sezona-2018-19-budut-prohodit-v/
http://belrynok.ru/2018/05/phk-cska-budet-provodit-domashnie-matchi-v-parke-legend/
http://khl-bet.ru/hockey/65020-cska-s-sezona-2018-19-budet-provodit-domashnie-matchi-v-parke-legend.html
http://1946.ska.ru/news/view/tsska-pierieiekhal-v-park-lieghiend/
http://www.ska.ru/news/view/tsska-pierieiekhal-v-park-lieghiend/


 

 

- Эта арена - не собственность "Спартака". Наш клуб заключил соглашение. Они 
такие же арендаторы, как и мы. 
- Среди болельщиков поднялась волна недовольства.  
- К болельщикам отношусь с уважением, но переезд происходит для их удобства. 
В КХЛ давно рекомендовали нам переехать во дворец большей вместимости, - 
сказал Михайлов. 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/boris-mihaylov-arena-v-parke-legend-
ne-sobstvennost-spartaka-1408595/  

Похожие сообщения (4): 

 Sports.ru, Москва, 14 мая 2018 

 ЦСКА-Москва (cska-hockey.ru), Москва, 14 мая 2018 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 мая 2018 

 Sports.ru/tribuna, Москва, 14 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

Экс-гендиректор "Лады": руководством клуба было допущено много 
упущений (Чемпионат.com, Москва, 14 мая 2018) 
Экс генеральный директор "Лады" Александр Чеботарев рассказал, почему не 
вернулся в клуб в это межсезонье, а также прокомментировал исключение клуба 
из Континентальной хоккейной лиги. 
"Почему я отказался вернуться на должность? Я не отказывался. Но... 
предложение делалось таким образом, как мне показалось, чтобы я отказался. 
Если воспроизвести хронологию событий, то выглядело это так: меня пригласили 
на встречу с Резниковым. Я прилетел на переговоры из Москвы в Тольятти и 
рассказал ему свою программу. Конкретно и подробно. Мы нашли с ним общий 
язык. И изначально разговора о встрече с Дмитрием Шляхтиным не было - я 
планировал улететь в тот же день. Но мне позвонили и назначили встречу на 
утро следующего дня в Самаре с министром спорта. Мы встретились, обо всем 
поговорили, он ознакомился с моим резюме и сказал, что будут думать. И тут 
меня ждал сюрприз. Сначала разговор шел о должности спортивного директора 
"Лады", но внезапно г-н Шляхтин говорит: "А почему бы вам официально не 
устроиться спортивным директором ЦСК ВВС, а заниматься в том числе и 
"Ладой"?". Я спросил, как он это себе представляет. Есть правила: я захожу 
директором ЦСК ВВС, и самарский клуб об этом официально уведомляет лигу. 
А потом я вдруг начинаю звонить агентам и игрокам для "Лады", и мне логично 
задают вопрос: "Вы спортивный директор ЦСК ВВС, какого рожна вы 
занимаетесь "Ладой"?". Поэтому после такого предложения я сказал, что 
подумать нужно уже мне. Уехал в Тольятти, где мне на следующий день вновь 
назначили встречу с Резниковым, чтобы оговорить этот непонятный для меня 
кульбит. И вот, когда я сидел, ждал этой встречи, мне позвонили и сообщили о 
назначении Кречина. И я улетел в Москву. 
Команду можно было оставить в КХЛ в этом сезоне - это сто процентов. Даже 
после того, как они за 10 дней стали этот вопрос решать. Со стороны 
предыдущего руководства было много упущений. Потому что изначально пошли 
по неправильному пути. 
Я видел, что реально можно уйти от бюджетной кормушки, но когда мы 
разговаривали со Шляхтиным, то передо мной такой задачи не ставилось, и с его 
стороны ничего на эту тему не прозвучало. В рамках моих предполагаемых 
полномочий я сказал, что вижу свою задачу в том, чтобы достойно отыграть 
сезон, подготовить за это время нормальную структуру по всем критериям, 
необходимым для возврата в КХЛ. Но давайте будем реалистами - все это не по 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/boris-mihaylov-arena-v-parke-legend-ne-sobstvennost-spartaka-1408595/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/boris-mihaylov-arena-v-parke-legend-ne-sobstvennost-spartaka-1408595/
https://www.sports.ru/hockey/1063162438.html
http://cska-hockey.ru/news/intervyu/boris_mikhaylov_pereezd_proiskhodit_dlya_udobstva_bolelshchikov/
https://allhockey.ru/news/show/325554-Mihajlov_eta_arena_ne_sobstvennost_Spartaka_oni_takie_zhe_arendatory
https://www.sports.ru/tribuna/blogs/cska84/1698804.html


 

 

щелчку пальцев, здесь нужно работать. В том числе и с депутатским корпусом. 
Кстати, этого не делалось ранее. Сейчас народные избранники в теме, они 
готовы к сотрудничеству. Они даже письмо готовили о возвращении в КХЛ 
"Лады". Просто было уже поздно. И здесь должен был клуб сработать более 
мобильно и оперативно - сам бы все подготовил, указал направление, а они уже 
приняли бы решение в пределах своих полномочий. Короче говоря, надо было 
побегать ножками по кабинетам в думе и КХЛ". 

https://www.championat.com/hockey/news-3434055-eks-gendirektor-lady-
rukovodstvom-kluba-bylo-dopuscheno-mnogo-upuschenij.html 

К заголовкам сообщений  

Федерация хоккея России 
 

Третьяк: заявки Новосибирска и Санкт-Петербурга на МЧМ и ЧМ-2023 
должны победить (Р-Спорт, Москва, 14 мая 2018) 
Заявки Новосибирска и Санкт-Петербурга на проведение соответственно 
молодежного и взрослого чемпионатов мира в 2023 году должны победить, 
заявил президент Федерации хоккея России (ФХР) Владислав Третьяк. 
"На ближайшем заседании конгресса IIHF ждем утверждения Новосибирска в 
качестве места проведения молодежного чемпионата мира 2023 года, мы 
должны получить его. Думаю, в будущем выиграет и заявка Петербурга на 
чемпионат мира 2023 года, потому что это красивый город, хоккейный город, его 
все любят. Так что мы должны победить, это здорово, когда мы принимаем 
большие турниры, это популяризация хоккея", - сказал Третьяк журналистам. 
Конгресс Международной федерации хоккея (IIHF) пройдет в Копенгагене 17 и 
18 мая.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180514/1136910756.html 

Похожие сообщения (15): 

 Profi-news.ru, Москва, 14 мая 2018 

 ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 14 мая 2018 

 Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 14 мая 2018 

 Р-Спорт, Москва, 14 мая 2018 

 ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 14 мая 2018 

 Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 14 мая 2018 

 365 дней (365news.biz), Москва, 14 мая 2018 

 RT (russian.rt.com), Москва, 14 мая 2018 

 Пульс Планеты 24/7 (puls-planety247.ru), Москва, 14 мая 2018 

 NewsRbk.ru, Москва, 14 мая 2018 

 Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 14 мая 2018 

 Sports.ru, Москва, 14 мая 2018 

 Sportbox.ru, Москва, 14 мая 2018 

 Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 14 мая 2018 

 Мойка 78 (moika78.ru), Санкт-Петербург, 15 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

Третьяк считает нормальным судейство на чемпионате мира по хоккею в 
Дании (ТАСС, Москва, 14 мая 2018) 
Глава Федерации хоккея России отметил, что жалоб на судейство от команд не 
поступало 

https://www.championat.com/hockey/news-3434055-eks-gendirektor-lady-rukovodstvom-kluba-bylo-dopuscheno-mnogo-upuschenij.html
https://www.championat.com/hockey/news-3434055-eks-gendirektor-lady-rukovodstvom-kluba-bylo-dopuscheno-mnogo-upuschenij.html
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https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/world_championship/spbnews_NI853063_Vladislav_Tretjak_Sankt_Peterburg_dolzhen_vyigrat_pravo_provedenija_ChM_2023_po_khokkeju
http://www.hockey-world.net/worldcup/193436-vladislav-tretyak-sankt-peterburg-dolzhen-vyigrat-pravo-provedeniya-chm-2023
https://moika78.ru/news/2018-05-15/27724-tretiak--peterburg-imeeyt-shansy-vyigrat-pravo-provedeniya-chm-2023-po-khokkeyu/


 

 

Судейство на чемпионате мира по хоккею в Дании нормальное, оно не хуже, чем 
в прошлом году. Такое мнение журналистам высказал президент Федерации 
хоккея России (ФХР) Владислав Третьяк. 
В понедельник сборная России со счетом 4:0 обыграла команду Словакии в 
шестом туре группового этапа чемпионата мира, обеспечив себе минимум 
второе место в группе А. 
"Видели, как сегодня держали Гаврикова [Владислава]? Там все было явно. Но 
пока судейство не хуже, чем в прошлом году. Тогда было сложнее", - считает 
глава ФХР. 
"На сегодняшний день судейство более или менее нормальное. Есть ошибки, но 
они есть всегда. Пока жалоб на судейство нет, как бывает обычно", - заключил 
Третьяк. 

http://tass.ru/sport/5199357 

Похожие сообщения (6): 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 мая 2018 

 Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 14 мая 2018 

 365 дней (365news.biz), Москва, 14 мая 2018 

 NewsRbk.ru, Москва, 14 мая 2018 

 Новости 24 (ru24.su), Киев, 14 мая 2018 

 Sport.ру, Москва, 14 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

Третьяк: российским хоккеистам не хватило силенок на весь матч ЧМ со 
словаками (Р-Спорт, Москва, 14 мая 2018) 
Хоккеистам сборной России не хватило сил на весь матч чемпионата мира с 
командой Словакии, заявил президент Федерации хоккея России (ФХР) 
Владислав Третьяк. 
"Просто на голову были сильнее словаков в первом периоде, столько моментов 
было, все штанги обстучали. Играли красиво, но опять не забиваем, к 
сожалению. А после первого периода как-то силенок не хватило команде, это мое 
мнение. К игре со шведами восстановимся, ничего страшного", - сказал Третьяк 
журналистам. 
"Вообще, не знаю, как дальше будет, как сложится все, но на сегодня мне очень 
нравится команда. Ребята играют и получают удовольствие. Со шведами штанга 
должна стать нашим другом, потому что сегодня столько мы раз их "общипали", 
и ни одна не зашла в ворот. Не может так не везти. Главное, что есть игра, она 
нравится людям. Судейство не хуже, чем в том году, более-менее нормальное 
судейство", - отметил Третьяк.  

https://rsport.ria.ru/hockey2018_news/20180514/1136910283.html 

К заголовкам сообщений 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Шаров в "Сибири", Попов остается в "Ак Барсе" (Молодежная хоккейная 
лига (mhl.khl.ru), Москва, 14 мая 2018) 
Пресс-служба МХЛ о наиболее заметных трансферах выпускников в 
Континентальной хоккейной лиге.  

http://tass.ru/sport/5199357
https://allhockey.ru/news/show/325578-Tret_yak_sudejstvo_na_chempionate_mira_poka_ne_huzhe_chem_v_proshlom_godu
http://www.sport-express.ru/hockey/world/news/vladislav-tretyak-mamin-mozhet-propustit-sleduyuschiy-match-1408757/
http://365news.biz/news/sport/55029-tretyak-rossiyskim-hokkeistam-ne-hvatilo-silenok-na-ves-match-chm-so-slovakami.html
http://newsrbk.ru/news/5420517-tretyak-rossiyskim-hokkeistam-ne-hvatilo-silenok-na-ves-match-chm-so-slovakami.html
https://ru24.su/tretiak-rossiiskim-hokkeistam-ne-hvatilo-silenok-na-ves-match-chm-so-slovakami/
https://www.sport.ru/hockey/tretyak-rossiyskim-hokkeistam-ne-hvatilo-silenok-na-ves-match-chm-so-slovakami/article396912/
https://rsport.ria.ru/hockey2018_news/20180514/1136910283.html


 

 

В результате обмена между "Локомотивом" и ХК "Сочи" в приморский клуб 
переходит нападающий Дмитрий Лугин, игравший в МХЛ за столичное МХК 
"Динамо" и "Амурских Тигров". Ярославцы получат денежную компенсацию.  
Еще один обмен произошел между московским "Динамо" и "Торпедо". В Москву 
переезжает нападающий Евгений Мозер, два сезона отыгравший в "Омских 
Ястребах". В Нижний Новгород проследовал нападающий Дмитрий Марковин, на 
счету которого 179 матчей за ХК МВД.  
Нападающий Виталий Попов (в МХЛ четыре сезона отыграл за "Алмаз") принял 
квалификационное предложение "Автомобилиста" о подписании двустороннего 
контракта сроком на два года и остается в родном городе.  
"Сибирь" заключила четырехлетний контракт с нападающим Александром 
Шаровым, серебряным призером молодежного Чемпионата мира, игравшем в 
МХЛ за "Красную Армию" и "Ладью".  
"Спартак" подписал контракт на один год с защитником Романом Кобелевым, 
начинавшим профессиональную карьеру в "Олимпии" из Кирово-Чепецка и 
отыгравший два сезона за ХК МВД.  
Воспитанник челябинского хоккея, обладатель Кубка Гагарина нападающий 
Андрей Попов подписал новый двухлетний контракт с "Ак Барсом".  

https://mhl.khl.ru/news/1/763289/ 

К заголовкам сообщений 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
"Судьи ЖХЛ становятся на матчах командой, объединенной единой 
целью" (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru), Москва, 14 мая 2018) 
В сезоне 2017/2018 Женской хоккейной лиги на матчах работали 24 судьи, в том 
числе 7 главных и 17 линейных. Семь арбитров принимали участие в 
международных турнирах IIHF. Кроме того, на Неделе Звезд хоккея в Астане 
бригада женщин-судей обслуживала не только Матч Звезд ЖХЛ, но и Мастер-
шоу КХЛ, что стало красивым нововведением главного хоккейного шоу сезона. 
Руководитель отдела судейства КХЛ Анатолий Захаров в интервью пресс-
службе ЖХЛ подводит итоги работы женщин-арбитров в регулярном чемпионате 
и серии плей-офф и рассуждает о силовых приемах, общении тренеров и игроков 
с судьями на льду и важности коллективной работы арбитров на каждом матче.  
- Анатолий Евгеньевич, как можете оценить работу судей на матчах Женской 
хоккейной лиги в сезоне 2017/2018?  
- Уровень судейства в целом был хороший. Девушки, которым мы дали больше 
практики по сравнению с другими, справились со своими задачами - мы не 
прогадали. К серии плей-офф мы определили группу судей, которые выделяются 
по сравнению с другими по всем критериям, которые есть в оценке работы судей 
- своим катанием, пониманием игры, внешним видом на матчах, показом жестов. 
Мы убедились, что они являются наиболее подготовленными, профессионально 
развитыми как арбитры. Уровень их судейства на матчах плей-офф это 
подтвердил - не было никаких ошибок, которые могли повлиять на исход матча, 
не, было пропусков грубых нарушений со стороны игроков. Ошибки судей, 
которые бросаются в глаза профессионалам и вызывают удивление у 
болельщиков на трибуне, в матчах Плей-офф были сведены к минимуму. На мой 
взгляд, плодотворная работа в этом сезоне позволяет нам говорить о росте 
судейского мастерства. 

https://mhl.khl.ru/news/1/763289/


 

 

- Сформировались ли в сезоне определенные судейские бригады, либо от матча 
к матчу происходила ротация?  
- В регулярном чемпионате в случае двойного судейства мы ставили главных 
арбитров в пары, пробовали варианты и смотрели, как они взаимодействуют друг 
с другом, насколько могут проявлять свои лучшие качества на матчах. Линейные 
судьи всегда работают в паре, но здесь тоже были эксперименты в плане 
составов, поскольку кто-то работал первый сезон, и важно было дать новичкам 
попробовать поработать как друг с другом, так и с опытными арбитрами. Все это 
удалось осуществить, и к серии плей-офф были скомпонованы бригады судей. А 
в финальной серии мы вновь внесли небольшие изменения в состав. 
- Как проявили себя судьи-новички?  
- Девушки - молодцы! Но, к сожалению, календарь прошедшего сезона не 
помогал регулярной практике судейства и работе Лиги с арбитрами, а это, в свою 
очередь, влияет на прогресс. Судьи получали дополнительную практику в "окнах" 
календаря Лиги за счет работы в соревнованиях разного уровня. ФХР проводила 
турниры среди молодежных команд, где также в качестве судей участвовали 
наши девушки. Также некоторые выезжали на международные турниры. Хотя 
стоит отметить, что по уровню команд нельзя назвать это особым опытом, кроме 
разве Чемпионата мира среди женских молодежных команд в Дмитрове в январе 
2018 года. 
Если конкретизировать тех,, кто работал на матчах ЖХЛ впервые в этом сезоне 
- успешно продвинулась Дарья Ермак, которую мы перевели в статус главного 
судьи, и не пожалели об этом. Из линейных есть те, кто действительно стал 
судьей, хочу назвать Юлию Лавелину и Наталью Ковалеву. На тренировочном 
сборе перед стартом сезона мы просмотрели новичков, дали им возможность 
поработать на товарищеских матчах в течение 5-10 минут, и первое 
впечатление, которое сложилось, оно подтвердилось - девушкам действительно 
нравится эта работа. 
- Плей-офф в сезоне ЖХЛ был в новинку, в том числе, и для арбитров - как 
оцените работу бригад в кубковом раунде?  
- Да, впервые структура календаря позволила судьям принять участие в матчах 
навылет. Я считаю, что они справились, они были командой. Девушки 
профессионально подходили к вопросамразминки перед матчем, проведению 
самого матча, коммуникации друг с другом - все это проявлялось на льду. 
Здорово, что теперь есть серия плей-офф, во время которой судьи становятся 
единым коллективом на определенный срок и стремятся показать качественную 
работу. От каждой из них зависит успех работы всей бригады на матче. 
Первое зарождение такого коллектива произошло на Матче Звезд ЖХЛ в Астане. 
Да, возможно, девушки были назначены на турнир не по уровню мастерства на 
тот момент - они все проживают в Москве, и необходимо было посещать 
тренировки Мастер-шоу. Но в тот момент и родилась такая команда, которая 
общалась, была объединена единой целью. 
- После матчей тренеры обсуждают с игроками определенные моменты - 
происходят ли подобные разборы и у судей?  
- Да, после игры инспектор матча и я как руководитель отдела судейства 
разбираем с арбитрами игровые моменты в видеозаписи матча, обсуждаем 
каждый эпизод, который мы отметили во время игры. Судьи спорят, отстаивают 
свою точку зрения - значит, они подходят к работе серьезно и ответственно. В 
этом году мы также размещали на шлемах игроков камеры GoPro и получили 
большой объем информации для анализа - что девушки делали на льду, какие 
решения принимали, куда смотрели в том или ином эпизоде, как осуществлялась 
коммуникация с игроками. 



 

 

- Есть ли обратная связь от инспекторов ФХР, которые наблюдали за работой 
девушек-арбитров?  
- Общей оценки уровня судейства от ФХР пока не было, но здорово, что на всех 
матчах плей-офф и 50% матчей "регулярки" работали инспекторы. Это значит, 
что наши арбитры не остаются в вакууме наедине с собой - отработав матч, они 
имеют возможность проанализировать его с человеком, который раньше был 
судьей и теперь стремится поделиться своим мастерством, подсказать 
девчонкам нюансы судейства, чтобы росло их профессиональное мастерство. 
- Насколько эффективной была система двойного судейства, когда на матче 
работали по два главных и два линейных арбитра?  
- Все знакомые матчи между командами, соперничающими за попадание в плей-
офф, носят такой характер, что один главный судья может не успеть уследить за 
моментом, не увидеть нарушений, что могло бы повлиять на результат. И 
введение двойного судейства в этом сезоне - большой плюс. Таких матчей было 
около 25% в регулярном чемпионате, да, это мало - в следующем сезоне 
количество таких матчей будет 50%. Такие игры носят острый характер, игроки 
бурно реагируют, когда считают, что судья пропустил нарушение, сложные 
моменты их нервируют, а девушки-хоккеистки особенно впечатлительно 
реагируют на решения судей. Поэтому очень важно, чтобы на льду во время 
таких матчей было 4 судьи.  
- Можно ли отметить изменение в общении игроков и тренеров на льду?  
- В первую очередь, бросилось в глаза, что в этом году было меньше конфликтов 
на льду у игроков. Раньше часто случались драки, и в этом сезоне судейство 
целенаправленным воздействием на клубы и игроков на льду посредством 
наказаний добилось того, что мы сократили этот ненужный для развития хоккея 
показатель. Тренеры также провели заметную работу в этом вопросе с игроками.  
Поведение тренеров во время матчей по отношению к судьям - это эмоции, 
которые сложно загнать в какие-то рамки. Работа велась, мы обсуждаем это на 
совещаниях, по телефону после матчей. Я как руководитель работаю с судьями. 
И это наше взаимодействие с тренерами и официальными представителями 
клубов носило положительный характер. Все хотят улучшить качество 
судейства, чтобы на площадке царил только спортивный принцип. Думаю, что мы 
шагнули вперед в этом плане. Не было серьезных разногласий и конфликтных 
ситуаций. Всегда у всех будут разные взгляды на тот или иной момент на льду 
во время матча, но на это существуют рамки общения - все это было соблюдено. 
- Многие игроки отмечают, что было бы неплохо разрешить силовые приемы на 
льду, чтобы играть с североамериканскими командами на их же уровне. Есть ли 
в этом реальный смысл?  
- Во всех разговорах про то, что в Северной Америке разрешена силовая борьба, 
нужно вспомнить правила IIHF и ФХР, где указано, что прямое воздействие друг 
на друга посредством силового приема запрещено, также запрещены 
прижимания к борту с целью отобрать шайбу. Я считаю, что не надо отступать 
от правил, надо следовать им, для этого они и написаны. Девчонкам необходимо 
играть в чистый хоккей - лучше кататься, точнее бросать по воротам, быть более 
техничными. Если они будут толкаться, цеплять и держать друг друга - будет 
меньше голов, а больше нервов, драк и конфликтов. Хоккей от этого не 
улучшится, на международной арене с теми же канадками и американками мы 
лучше от этого не заиграем, потому что они просто быстрее по катанию и 
исполнению всех технических элементов. А цеплять и бить о борта на 
международных соревнованиях нам все равно не позволят.  
- Планируется ли расширение судейского корпуса к новому сезону? Есть ли 
новые лица?  



 

 

- Работа по обновлению судейского корпуса нами ведется. Но она не может быть 
сильно заметной. Ведь количество команд в Лиге пока не увеличивается, чтобы 
девушка, игравшая в хоккей на профессиональном уровне, перешла в судейство, 
необходим комплекс условий для будущей жизни, в которой у нее будут выходы 
на лед в течение года на уровне 20 - 30 раз. Судейство в ЖХЛ - это хобби, 
которое требует высочайшего профессионального уровня! Положительное в 
судействе - это возможность быть частью хоккея, осуществлять путешествия по 
стране и миру! 
По ходу сезона нам поступает информация с регионов о судьях, которые 
появляются там. В частности, в Нижнем Новгороде есть девушка, которая в 
сезоне работала на соревнованиях ФХР под нашим чутким присмотром. 
Планируем пригласить ее на летний сбор. Из других видов спорта также могут 
быть желающие, но для того, чтобы быть хоккейным судьей, нужно хорошо уметь 
кататься на коньках, быть "игровиком" - это должны быть командные люди, 
понимающие, что такое работа с партнерами на площадке в игре.  

http://whl.khl.ru/article/2337-sudyi-zhhl-stanovyatsya-na-matchah-komandoy-
obaedinennoy-edinoy-tselyyu 

К заголовкам сообщений 

Еще две хоккеистки "Агидели" продлили контракт с уфимским клубом (ИА 
Башинформ, Уфа, 14 мая 2018) 
Женская хоккейная команда из Уфы "Агидель" продолжает сохранять 
чемпионский состав. Новые трудовые договоры с командой подписали защитник 
Анна Шибанова и нападающий Элина Митрофанова. Об этом сообщается на 
официальном сайте ХК "Салават Юлаев". 
23-летняя Анна Шибанова выступает за "Агидель" с 2012 года. За шесть лет 
карьеры в составе башкирской команды защитник дважды участвовала в 
Олимпийских играх (2010 и 2014), завоевала две бронзовые медали чемпионата 
мира, трижды поднималась на третью ступень пьедестала чемпионата ЖХЛ, 
дважды на вторую, побеждала на Всемирной зимней универсиаде, в регулярном 
чемпионате Женской хоккейной лиги и в 2018 году подняла над головой Кубок 
ЖХЛ. 
26-летняя Элина Митрофанова на позиции нападающего в составе "Агидели" 
находится с 2011 года. В ее копилке восемь бронзовых медалей российского 
чемпионата, два "серебра", "бронза" чемпионата мира, чемпионство Всемирной 
зимней универсиады, победа в регулярном чемпионате ЖХЛ и Кубок ЖХЛ. 
Ранее башкирская команда продлила контракты с Николь Чупковой и Ольгой 
Сосиной. 
Напомним, в сезоне ЖХЛ 2017/18 уфимская "Агидель" впервые в истории 
завоевала главный трофей лиги.  

http://www.bashinform.ru/news/1156938-eshche-dve-khokkeistki-agideli-prodlili-
kontrakt-s-ufimskim-klubom/ 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Возвращение Семина в КХЛ и старая любовь "Сибири" (Континентальная 
хоккейная лига (khl.ru), Москва, 14 мая 2018) 
Самые интересные события, произошедшие с тренерами, игроками и клубами 
КХЛ, с начала межсезонья - в традиционной рубрике на KHL.ru. 
Чемпион по трансферам. "Автомобилист" лучше всех работает на рынке игроков 

http://whl.khl.ru/article/2337-sudyi-zhhl-stanovyatsya-na-matchah-komandoy-obaedinennoy-edinoy-tselyyu
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С 1 мая в КХЛ можно объявлять о подписании новичков, и звание 
промежуточного чемпиона досталось "Автомобилисту". Новости из 
Екатеринбурга шли одна за другой: новый главный тренер Андрей Мартемьянов, 
вернувшийся в родной город из клуба - главного открытия минувшего сезона, 
"Амура", приезд после годичного пребывания в Швейцарии одного из 
сильнейших легионеров в истории КХЛ Стефана Да Косты, приход из "Трактора" 
американского бомбардира Дэна Сэкстона. Было еще подписание интересного 
форварда "Лады" Георгия Белоусова.  
Завершающим штрихом к этой картине трансферного изобилия стало 
заключение двухлетнего контракта с 33-летним Найджелом Доусом. Он был 
самым ценным и желанным активом на рынке свободных агентов. Его игровая 
репутация безупречна за все годы, проведенные в "Барысе". В минувшем сезоне 
он стал лучшим снайпером (33 шайбы) и третьим бомбардиром (55 очков) 
регулярного чемпионата, проведя всего 46 матчей. Масштабная закупка хороших 
игроков - это серьезный повод для того, чтобы замахнуться как минимум на 
финал Восточной конференции. Однако история КХЛ знает случаи, когда победы 
на трансферном фронте не помогали резко улучшить результаты. Сумеет ли 
Мартемьянов грамотно распорядиться свалившимся на него богатством? Вот 
один из самых интригующих вопросов следующего сезона.  
Достижение. "Спартак" продлил контракт с Александром Хохлачевым  
Лучший день межсезонья для болельщиков "Спартака" уже прошел. Это стало 
ясно после того, как 28 апреля пришло известие о пролонгации соглашения на 
следующий сезон с лучшим бомбардиром команды Александром Хохлачевым. 
Он собирался вернуться в НХЛ и снова попробовать счастья в "Бостоне", но 
передумал.  
В минувшем регулярном чемпионате Хохлачев с 50 (19+31) очками в 52 матчах 
стал седьмым в списке самых результативных игроков КХЛ. Из хоккеистов с 
русским паспортом выше только Илья Ковальчук и Никита Гусев. Удивить в такой 
же степени каким-то еще ходом на трансферном рынке "Спартаку", пожалуй, уже 
не удастся. К числу клубов-"олигархов" красно-белые не относятся. В нынешних 
условиях за сохранение в своих рядах лучшего нападающего команды 
руководству клуба можно поставить твердую "пятерку".  
Переход. "Локомотив" заключил годичный контракт с вратарем Александром 
Салаком  
Чешский голкипер известен своим вспыльчивым нравом. Если ему что-то не 
нравится, то ситуация почти моментально доходит до точки кипения - как на льду, 
так и в раздевалке. Однако "Локомотив" после ставки на российский тандем 
Александр Судницин - Алексей Мурыгин решил все же пригласить горячего 
легионера. В минувшую субботу было объявлено о подписании с Салаком 
годичного соглашения.  
В этом решении есть своя логика. Салак, когда находится в полной гармонии с 
окружающим миром, играет божественно. Пожалуй, на одном уровне с лучшими 
вратарями КХЛ за все время. Ярославцы однозначно рискуют, ведь последний 
сезон в "Сибири" у чеха не задался. Но если им удастся создать для новичка 
максимально комфортные условия пребывания в команде, а голкипер ответит на 
это блестящей игрой, то сделка будет выглядеть лучшим трансфером 
межсезонья во всей КХЛ.  
С появлением в КХЛ "Йокерита" отпал вопрос, какую команду в КХЛ можно 
считать самой финской. Однако это не означает, что в других клубах перестали 
засматриваться на легионеров из этой страны. По соотношению "цена-качество" 
финские игроки, пожалуй, являются лучшим вложением денег. "Сибирь" 
регулярно делала на них ставку. Они почти никогда не подводили. Й ори Лехтеря, 



 

 

Микко Коскинен, Йонас Энлунд, Ярно Коскиранта, - эти имена говорят сами за 
себя. С приходом в прошлом сезоне на пост главного тренера новосибирцев 
Владимира Юрзинова, начинавшего работать на высоком уровне в Финляндии, 
акцент на игроков из местного чемпионата кажется оправданным.  
Специалисту, владеющему финским языком почти как родным, в разы проще 
достучаться до сердца и разума легионеров. Генеральный менеджер 
новосибирского клуба Кирилл Фастовский дал понять, что старая любовь не 
ржавеет. В последних числах апреля новичками команды стали 26-летний 
нападающий "Кярпята" Юлиус Юнттила, призванный в завершившемся сезоне 
самым ценным игроком как в регулярном финском чемпионате, так и в плей-офф, 
и 30-летний форвард "Таппары" Юкка Пелтола. Еще один новичок, 27-летний 
француз Шарль Бертран в Финляндии играл несколько лет, став лучшим 
снайпером в последней регулярке в составе "Кярпята". Болельщикам "Сибири" 
остается дождаться старта следующего чемпионата, чтобы убедиться, смогут ли 
эти игроки стать достойными наследниками Лехтеря, Коскиранты и Ко. На бумаге 
пока все выглядит симпатично.  
Перестройка. "Амур" потерял главного тренера и двух лучших форвардов  
Хабаровчане прошедший сезон провели очень здорово, впервые за шесть лет 
попав в плей-офф. Игра команды регулярно радовала глаз. Но, к сожалению, 
средним и скромным клубам очень трудно удержать своих лидеров. В случае с 
Хабаровском ситуация осложняется географическим фактором. С годами 
игрокам становится сложнее справляться с нагрузками, вызванными 
длительными перелетами. Финский вратарь Юха Метсола во многом по этой 
причине ушел из команды, подписав контракт с "Салаватом Юлаевом".  
Удержать связку Алексея Бывальцева, за один сезон доросшего до сборной 
России, и Олега Ли под напором СКА оказалось невыполнимой задачей. Позвали 
в родной "Автомобилист", чьи амбиции рвутся в небеса, главного тренера 
Андрея Мартемьянова. Вслед за ним отправился и 28-летний нападающий 
Вячеслав Литовченко, проведший в "Амуре" всю карьеру. Очевидно, что теперь 
хабаровский клуб ждет серьезная перестройка. Роль архитектора поручена 
Николаю Борщевскому. Команду пополнили два чеха - вратарь Либор Кашик из 
"Злина" и нападающий Томаш Филиппи, известный по выступлениям за 
"Магнитку". Удалось сохранить в составе близнецов Ушениных, за которыми 
охотился тот же "Автомобилист". Хотелось бы, чтобы "Амур" и в новых условиях 
сохранил свое лицо, а выезда в Хабаровск его соперники ждали, как и в 
минувшем сезоне, с трепетом.  
Явление. Никита Гусев сыграл первый матч за месяц  
Гусев стал главной звездой КХЛ. Это стало ясно после того, как объявил о своем 
возвращении в Северную Америку его бывший партнер по СКА Илья Ковальчук. 
Естественно, что именно к Гусеву приковано основное внимание на любом 
турнире и в любом месте. Петербургская команда неожиданно выбыла из плей-
офф в финале Запада, уступив в начале апреля ЦСКА. С тех пор Гусев, 
вызванный в сборную России, не провел ни единого матча.  
Возвращение его получилось ярким. Никита классно ассистировал партнерам, 
став заслуженным соавтором двух голов в победном матче чемпионата мира со 
сборной Швейцарии. Как же хорошо, что такой мастер будет приводить в 
восхищение своей игрой болельщиков КХЛ и в следующем сезоне. Его контракт 
со СКА действует еще год.  
Молчание. "Авангард" до сих пор не определился с главным тренером  
Середина мая - время, когда почти все основные вопросы, касающиеся 
селекции, должны находиться в финальной стадии. Если дело обстоит наоборот, 
то у такой команды, возможно, не все благополучно. Со стороны сложно понять, 



 

 

почему до сих пор не определился с главным тренером "Авангард". Новый 
президент клуба Максим Сушинский приступил к исполнению своих 
обязанностей еще в марте. Времени для того, чтобы разобраться во всех 
хитросплетениях, у него было достаточно.  
Однако по состоянию на сегодняшний день "Авангард" остается единственным 
клубом с претензиями на высокие места, не имеющим главного тренера. Вариант 
с Ильей Воробьевым, трудящимся теперь в сборной и собирающимся в СКА, 
отпал. Больше ничего конкретного нет. Это мешает селекционному процессу, 
ведь перед переходом потенциальный новичок логично задает вопрос о том, с 
кем ему предстоит работать. Возможно, "Авангард" подготовил бомбу и ждет 
нужного момента, чтобы привести ее в действие, удивив всех. Однако пока 
молчание омского клуба как минимум настораживает.  
Уход. Нападающий Ян Коварж покинул "Магнитку" после пяти сезонов  
Коварж - один из самых ярких легионеров, когда-либо выступавших в КХЛ. Он 
внес огромный вклад в завоевание магнитогорским "Металлургом", двух Кубков 
Гагарина, составив убойную тройку с Сергеем Мозякиным и Данисом Зариповым. 
Чех набрал 286 очков в 285 матчах регулярных чемпионатов и 91 в 83 поединках 
плей-офф. По средней результативности среди тех, кто провел как минимум 
сотню игр, его опережают за десять лет существования лиги только четыре 
человека: Александр Радулов, Сергей Мозякин, Илья Ковальчук и Брэндон 
Боченски. О заслугах перед "Магниткой" и личных достижениях Коваржа можно 
написать еще много. Ясно только, что и для клуба, и КХЛ в целом отъезд 
чешского центрфорварда в Северную Америку видится существенной потерей.  
Ностальгия. Бывший нападающий "Йокерита" Эли Толванен забивает на 
чемпионате мира  
Сразу после того, как "Йокерит" вылетел из плей-офф, уступив в серии ЦСКА, 18-
летняя звезда финской команды Эли Толванен рванул за океан. Вундеркинд, 
претендующий на звание лучшего новичка КХЛ, поставил подпись под 
контрактом с "Нэшвилллом". Ему в новой команде дали провести всего три игры, 
а весь плей-офф юниор провел в запасе, что стало худшим подарком на день 
рождения - 22 апреля финну исполнилось 19.  
Толванена эта ситуация только раззадорила, поэтому он охотно согласился 
поехать на чемпионат мира в Данию. В первом же матче с Канадой на его счету 
передача и гол, во втором с Германией - еще один, причем настоящий шедевр. 
При просмотре этих игр сложно удержаться от небольшой ностальгии. Совсем 
недавно Толванен точно также забивал в КХЛ. Эли, мы успели по тебе 
соскучиться!  
Возвращение. Александр Семин перешел в "Витязь" после сезона в ВХЛ  
Известный нападающий Александр Семин возвращается в КХЛ. "Витязь" 
объявил о подписании с ним годичного контракта 8 мая. Минувший сезон 34-
летний ветеран полностью отыграл у себя на родине в Красноярске, где 
выступал за клуб ВХЛ "Сокол". Слухи сватают лучшего бомбардира 
подмосковной команды Максима Афиногенова в родное московское "Динамо". 
Очевидно, что именно Семин должен его заменить.  
Александр - заслуженный и уважаемый игрок, чьи лучшие годы, кажется, уже 
позади. Однако то же самое несколько лет назад можно было сказать и в адрес 
Афиногенова. Тот перешел из СКА в "Витязь" тихо завершать карьеру. В 
действительности в Подмосковье он пережил вторую молодость, провел пять 
хороших сезонов и в 38 лет собирается на повышение. Так что не будем спешить 
и заранее списывать со счетов Семина. Может, в запасе у него есть еще силы на 
пару лет.  

https://www.khl.ru/news/2018/05/14/398180.html 
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К заголовкам сообщений 

Азеведо остается в Казани на два года. Его звали в ЦСКА (Спорт. Бизнес 
Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 14 мая 2018) 
Самое правильное решение клуба. 
"Ак Барс" сегодня объявил о продлении контракта с нападающим Джастином 
Азеведо. Лучший бомбардир минувшего Кубка Гагарина и самый ценный игрок 
плей-офф остается в Казани еще на два года, и это, возможно, главная победа 
казанского клуба в нынешнем межсезонье. Действующий обладатель Кубка 
Гагарина не планировал массовых перестановок, ведь важно сохранить 
чемпионский костяк команды на ближайшие один - два сезона и постараться 
повторить нынешний успех. Вслед за уходом Атте Охтама - лучшего защитника 
команды, потерю еще и Азеведо болельщики бы клубу не простили. Азеведо - не 
просто лучший игрок команды, лидер и бомбардир. В Казани он уже "свой", 
фанаты "Ак Барса" его обожают, а те, кто не увлекаются хоккеем, с легкостью 
узнают в бородатом и улыбчивом парне хоккеиста. 
У Азеведо огромный авторитет в команде - его уважают игроки и тренерский 
штаб. В первую очередь, за характер. Канадец никогда не позволяет себе 
выходить на лед и играть в полсилы, а после любого поражения злится только 
на себя - в такие моменты к нему лучше не подходить. О характере Джастина 
лучше всего скажут две вещи. 
Первое: в октябре Азеведо получил тяжелую травму, уехал восстанавливаться 
на родину, а когда вернулся его не вызвали в сборную на Олимпиаду. Он был 
расстроен, на него было тяжело смотреть, но Джастин даже не думал опускать 
руки руки - он стал работать еще больше, а про результат этой работы 
напоминать не нужно - канадцы провалились на Олимпиаде, а Азеведо закончил 
сезон с Кубком. 
Второе: Ази - самый маленький игрок "Ак Барса" (его габариты: рост 170 см, вес 
- 78 кг). Но попробуйте его уничтожить возле борта или испугать дракой - ничего 
не получится. Азеведо в плей-офф провел силовых приемов больше, чем любой 
другой защитник команды. Его ценность не только в голах и набранных очках, 
хотя это, конечно, важно. Азеведо - боец и лидер команды, для которого "Ак 
Барс" - не пустое название. Менеджеры клуба не имели никакого морального 
права отпускать этого игрока.  
ВЫИГРАЛИ КОНКУРЕНЦИЮ У ЦСКА 
При этом переговоры о новом контракте шли не так гладко. В какой-то степени 
помешал ЦСКА, который влез в гонку за лучшего игрока Кубка Гагарина. По 
информации нашего издания, на Азеведо выходили менеджеры армейского 
клуба, вели с ним переговоры и готовы были предложить контракт. Но право 
первой ночи было у "Ак Барса". Азеведо хотел остаться в Казани, где отыграл 
четыре сезона, выиграл свой первый большой трофей, а их тройка (которая 
останется и в следующем сезоне) с Антоном Ландером и Иржи Секачем - лучшая 
в казанской команде.  
Были в казанском клубе и люди, которые считали, что Азеведо еще должен кому-
то и что-то доказывать. Они считали, что давать канадцу двухлетний контракт - 
это слишком много, так как нападающий еще не доказал свою состоятельность. 
В Казани всерьез думали над тем, чтобы дать Азеведо однолетний контракт, хотя 
в деньгах он в любом случае бы выиграл. Но тут нужно понимать, что в ситуации 
с Джастином деньги не аргумент. Один год - это мало. Или кто-то думает, что 
следующий сезон нападающий провалит? Азеведо уже всем и все доказал, а 
новый контракт выбил себе еще до начала финальной серии с ЦСКА.  
Важно понимать еще и то, что канадец не просит космических цифр в своем 
контракте. Легионеры, приезжающие из Европы (Азеведо сначала играл в 



 

 

Финляндии, а потом перешел в пражский "Лев"), никогда не просят огромных 
контрактов и не избалованы большими деньгами, как, например, русские. У 
Азеведо в минувшем сезоне был контракт на уровне игрока третьего звена, 
сейчас он будет получать больше, но это не так и много по меркам КХЛ.  
АЗЕВЕДО - НОВЫЙ КАПИТАН? 
Новые контракты Азеведо или Эмиля Гарипова - это вложения в будущее. В 
первом случае клубу не придется летом ломать голову и искать легионера такого 
же уровня, адаптированного в КХЛ (задача невыполнимая), а во втором у тебя 
есть основной вратарь с российском паспортом на следующий сезон. Победа в 
Кубке Гагарина - это хорошо и здорово, но еще лучше, когда от нее что-то 
остается. Команда после большой победы не должна деградировать, 
распродавать игроков, напротив, нужно развивать этот успех. Подписание новых 
контрактов с Азеведо и Гариповым - это как раз то, что поможет "Ак Барсу" 
развить успех в будущем. 
В межсезонье, скорее всего, покинет команду Александр Свитов. Капитану "Ак 
Барса" предложили щедрый и двухлетний контракт в родном Омске, причин 
оставаться в Казани у него не так много. Но уход Свитова - это не то, что может 
помешать "Ак Барсу". На льду он уже перестал успевать за соперником, а в 
раздевалке его есть кем заменить - Данис Зарипов или Азеведо отлично 
справятся с ролью нового капитана.  
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Зачем "Салавату Юлаеву" играть в хоккей? (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru), Казань, 14 мая 2018) 
Какие задачи у клуба без своих воспитанников и шансов на титул? Хоккейный 
комментатор и бывший руководитель пресс-службы "Салавата Юлаева" Андрей 
Юртаев в традиционной колонке на "БИЗНЕС Online" рассуждает о том, чем 
уфимский клуб отличается от "Ак Барса" и почему местным воспитанникам 
проще попасть в "Автомобилист". Казалось бы, причем здесь новости на 
официальном сайте. 
БЮДЖЕТ И ПРЕЕМСТВЕННОСТЬ 
Перед началом сезона КХЛ большинство болельщиков было уверено, что 
заранее знает, кто станет обладателем трофея. Собственно, вариантов всего 
было два. В то, что на Востоке победит "Ак Барс", тоже верили многие, но тут все 
было не так однозначно. Ну а выигрыш "Ак Барсом" Кубка Гагарина вообще 
казался маловероятным, но результат на табло. Вмешалась Олимпиада, 
последствия которой изначально мало кто мог просчитать. 
Теперь все это в прошлом, и с горизонта стремительно надвигается сезон 
2018/19. 1 мая многие команды отбарабанили новости по совершенным 
трансферам, и, как показывает практика, для большинства из них селекционная 
работа на этом окончена. Составы команд процентов на 70 - 80 уже 
сформированы, осталось дополнить все последними штрихами, которые не 
изменят основной сути. 
Проблема в том, что фавориты турнира спустя год остались теми же, а 
Олимпиады в этом сезоне уже не будет. Возникает вопрос: что делать всем 
остальным? Какие задачи ставить перед собой? Начиная с сезона 2013/14 в 
финале от Востока играли всего две команды: "Ак Барс" и магнитогорский 
"Металлург". Эти клубы объединяют две вещи, которые вообще общие для всех 
успешных команд нашего хоккея последних лет. Это бюджет, позволяющий 
делать дорогие приобретения, и преемственность. В клубах могли меняться 
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игроки, тренеры, руководители, но основополагающий стержень был 
неизменным. В Казани - это система Зинэтулы Билялетдинова, в Магнитогорске 
- гениальность Сергея Мозякина. 
Так что задачи на будущий сезон для обоих этих городов вполне понятны. Одним 
необходимо пытаться защитить титул, другим - перестраиваться и обновляться 
(поскольку Мозякин все-таки не вечен) чтобы вновь со временем бороться за 
кубок. Понятно, какие задачи будет ставить перед собой, например, 
"Автомобилист", начавший приобретать в состав настоящих звезд. А вот зачем и 
для чего следующий сезон будет играть, например, "Салават Юлаев", непонятно 
вообще. 
А КРОМЕ "БРАЗИЛЬСКОГО" ХОККЕЯ ЕСТЬ ЕЩЁ ЧТО-НИБУДЬ? 
Нет, серьезно. Вот вернемся к бюджету и преемственности. Бюджет у "Салавата 
Юлаева" есть. Он в целом неплохой, на уровне пятого - шестого места, но не на 
уровне лидеров. Например, уфимцы не скрывают того, что год назад хотели 
подписать контракт с Антоном Ландером. Но не смогли, предложение "Ак Барса" 
оказалось заманчивее. За сезон до этого хотели оставить в составе Николая 
Прохоркина, но там вообще в дело вмешался СКА, а с ним "Салавату Юлаеву" 
соперничать в деньгах изначально бессмысленно. 
Так что в гонке бюджетов нынешний "Салават" однозначно не фаворит, а с 
преемственностью все еще проще. Начиная с уже упомянутого сезона 2013/14 в 
уфимском клубе сегодня четвертый генеральный директор и пятый главный 
тренер. Даже в юлаевской СДЮШОР за это время уже четвертый руководитель, 
поэтому о преемственности разговор можно и не начинать - ее нет. Главное, что 
на протяжении многих лет сохраняет в себе "Салават Юлаев" - это дух 
"бразильского" хоккея. К сожалению, в нынешних условиях этого мало, чтобы 
всерьез рассчитывать на трофей. 
И нет, это вовсе не обвинение, как кто-то мог бы подумать. Это, скорее, 
сожаление о том, что никак не удается найти нужных людей, которые бы пришли 
всерьез и надолго. И хочется, конечно, надеяться на то, что Николай Цулыгин - 
новая звезда российского тренерского цеха, но пока в это верится с большим 
трудом. 
Отсюда снова возникает тот же вопрос. Зачем "Салават Юлаев" собирается 
играть в хоккей в следующем сезоне? Чтобы что? Чтобы показать достойную 
игру в первом - втором раундах плей-офф? Оно стоит того? 
Опять же это ни в коем случае не призыв не участвовать. Это попытка задать 
вопрос, чтобы понять, есть ли вообще у клуба стратегия развития? В каком 
направлении движется "Салават Юлаев"? Чего он хочет достичь? Что он для 
этого делает? 
Это, кстати, актуальные вопросы не только к "Салавату Юлаеву", а к 
большинству спортивных клубов в нашей стране. Откройте турнирную таблицу 
чемпионата России в любом виде спорта и ткните наугад куда-нибудь в 
середину. Скорее всего, вы попадете в команду, у руководителей которой можно 
спросить то же самое. Если вы не претендуете на чемпионство, если не готовите 
игроков для сборной, если не собираете зрителей на трибунах - зачем вы уже 
столько лет тратите бюджетные деньги? И они совершенно искренне вам 
ответят: "Какая стратегия? У нас стратегия одна: дают средства - играем, не дают 
- не играем". 
ЧЕМОДАН, ВОКЗАЛ, "АВТОМОБИЛИСТ" 
Поэтому давайте подумаем, какие бы цели мог ставить перед собой "Салават 
Юлаев"? Выиграть кубок? В ближайшие пару сезонов, видимо, опять нет. Стать 
прибыльным клубом? В России этого не дано никому. Что остается? Пресловутая 
социальная функция в виде "организации досуга граждан" и "вовлечения 



 

 

подрастающего поколения в занятия спортом". С досугом граждан все более-
менее понятно. Работать с болельщиками уже хоть как-то, но научились почти 
все. "Салават Юлаев" в этом смысле не хуже и не лучше других. Старается, 
придумывает, что-то получается хорошо, что-то не очень. А вот с подрастающим 
поколением все несколько хуже. 
Последним действительно крутым игроком из числа воспитанников "Салавата 
Юлаева" стал Андрей Василевский. Этим летом ему исполнится 24 года, значит, 
после него уфимская школа выпустила еще семь возрастов, то есть больше 100 
человек. Возможно, там тоже есть будущие звезды, пока мы этого не знаем, но 
игроки периодически вызываются в молодежную или юниорскую сборную 
страны. Другое дело, что в самом "Салавате Юлаеве" они толком не играют. 
Михаил Воробьев, который провел сезон как лимитчик и которого бы хотели 
оставить и дальше на постоянной основе, предпочел уехать в АХЛ. А многие 
другие и вовсе не получили шансов. 
На самом деле логику менеджеров легко понять. Профессиональный спорт 
потому так и называется, что главную роль в нем должны играть профессионалы. 
И хороший человек, как и земляк, это, к сожалению, не профессия. В составе 
команды должны находится те, кто лучше к этому готов. И если уфимец 
Александр Логинов не соответствует нынешним требованиям тренерского 
штаба, значит, на его место нужно взять того, кто готов выполнять поставленные 
перед ним задачи, независимо от прописки в паспорте. 
Только в таком случае нужно сворачивать вот эту риторику про собственных 
воспитанников и патриотов клуба, потому что она годится только для тех, кто не 
следит за истинным положением дел. Просто смешно в этой ситуации выглядят 
все. 3 апреля Рустэм Хамитов говорит: "Будем привлекать собственных 
воспитанников", 1 мая клуб расстается с Логиновым. Логично? Логично. 
Получается как в анекдоте: "Вы либо трусы наденьте, либо крест снимите". 
И если уж все-таки делать выбор между двумя такими крайностями, то его надо 
делать в пользу своих игроков. Тут ведь тоже все понятно. Ну, предположим, что 
защитник Сергей Терещенко играет лучше, чем защитник Александр Логинов, 
возможно, еще и стоит дешевле при этом. Поможет ли Терещенко выиграть 
Кубок Гагарина? Скорее всего, нет. Логинов, конечно, тоже не поможет, но 
Александр, если его правильно преподносить, может быть символом и 
примером. Вспомните хотя бы сюжет, где Логинов помогал мальчику, 
боровшемуся с раком. Это видео еще ретвитил Дмитрий Чернышенко, а автор 
сюжета Зиля Авзалова получила за него спецприз на премии "ТЭФИ-Регион". 
Теперь же без Логинова в основном составе из своих воспитанников остался 
только Станислав Гареев. Ну и с натяжкой собственным воспитанником можно 
посчитать Максима Майорова. На этом все. Поэтому пацаны, которые идут 
заниматься хоккеем в Уфе, видят, что шансов заиграть в "Автомобилисте" у них 
сегодня больше, чем в "Салавате Юлаеве". 
КАЗАХСКИЙ МЕССИ? БАШКИРСКИЙ КРОСБИ! 
И вот тут мы снова возвращаемся к вопросу о стратегии. Если ты не можешь 
поставить себе реальную задачу в короткие сроки стать чемпионом, то, может 
быть, ну просто как вариант, попробовать сделать акцент на том, что клуб 
выращивает звезд? При том, что само понятие "звезда" оно такое довольно 
специфическое. Ведь чтобы стать звездой иногда нужно не побить все 
спортивные рекорды, а иметь толкового пиар-менеджера. 
Вы помните, как зовут этого 17-летнего казаха, который недавно перешел в ФК 
"Уфа"? Или чего он вообще успел в своей жизни добиться? Зато клуб уже успел 
всем вдолбить в голову, что парнишка ни много ни мало "казахский Месси". 
Характеристика сомнительная, конечно, но этот пример здесь для того, чтобы 



 

 

показать, как футбольные соседи "Салавата Юлаева" создают хайп из ничего. А 
в конечном итоге это сказывается на зрительском интересе. 
Почему СКА собирает полные трибуны во всех городах, куда приезжает играть? 
Потому что все хотят увидеть звездных Илью Ковальчука и Павла Дацюка, а 
заодно, может быть, еще и то, как своя команда этому СКА вдруг не проиграет. 
Это то, как устроена человеческая психология. Люди ходят в кино и театр, чтобы 
увидеть известных актеров, а в магазинах выбирают тот продукт, который 
активно был прорекламирован, возможно, теми же самыми звездными актерами. 
И если футбольной "Уфе", чтобы получить вот такую "звезду", нужно ее сначала 
купить где-нибудь в Казахстане или Украине, то "Салават Юлаев" мог бы черпать 
людей прямо из своей школы. Вот прямо сейчас мог бы делать звезду из Амира 
Хабибуллина. "Что? Кто это?" - спросите вы, и это понятно. С нынешним потоком 
информации сложно долго держать в голове такие вещи. А это тот самый 
хоккеист, которого тренер выдернул за шкирку на лед, пока он давал интервью 
во время суперфинала кубка Газпромнефти. 
Этот ролик, кажется, увидели вообще все. Его показывали федеральные и 
неспортивные СМИ, он породил ветки из сотен комментариев, Дарья Миронова 
и даже волейбольный "Урал" сняли пародии на это интервью, зато "Салават 
Юлаев", имея в своем распоряжении главного героя нашумевшего эпизода, не 
сделал ничего. Хотя любой интернет-маркетолог вам скажет, что надо было 
обязательно придумать продолжение истории. Пригласить Миронову, чтобы она 
взяла у Амира нормальное интервью, например, или еще как-то покреативить, 
но теперь уже все, поезд ушел. 
В Уфе вообще интервью воспитанников СДЮШОР были под запретом. 
Мотивировалось это тем, что дети не должны зазнаваться. Возможно, в этом 
есть смысл, но это никак не сочетается со стремлением их родителей засунуть 
всеми правдами и неправдами свое чадо в кадр. Наверное, такие методы уже не 
действуют. Зато если работать над популярностью и звездностью игроков, как в 
Канаде, начиная с совсем юных возрастов, то, может быть, и на матчи "Толпара", 
а затем и "Салавата Юлаева" люди будут ходить не только за спортивным 
результатом, но и за тем, чтобы воочию увидеть, как играет "башкирский Кросби" 
или "новый Александр Семак", за которым тут уже и так свой двор, свой район и 
своя школа как минимум. 
ЕЩЁ ОДНА НОВОСТЬ ДЛЯ ОФИЦИАЛЬНОГО САЙТА 
Все эти рассуждения на тему перспектив можно было бы и не начинать, если бы 
клуб сам четко обозначил свой путь. Пока же мы видим очень общие слова, 
которые еще и расходятся с делом, как в случае с собственными 
воспитанниками. Или вот в интервью руководителей проскакивают слова о 
возвращении себе лидерских позиций. В то же время на официальном сайте 
клуба появляется новость, что КХЛ включила Линуса Умарка в топ-10 лучших 
легионеров сезона. Хотя, во-первых, это сделала не лига, а новосибирский 
журналист Дмитрий Ерыкалов, составивший свой субъективный рейтинг. А во-
вторых, неужели в Уфе без подсказки из Новосибирска никто сам не 
догадывался? 
Все-таки чтобы быть победителем надо иметь психологию победителя, а вот 
такие новости больше похожи на провинциальную радость маленького ребенка, 
которого похвалил кто-то из взрослых. Тоже как-то не очень сочетается с 
декларируемыми задачами. 
Хотите, кстати, еще новость про Умарка? Вот: 
"Линус Умарк официально лучший легионер КХЛ". 
Можете распространять где угодно. С подзаголовком: это признали даже татары. 



 

 

Ну ладно, это шутки, конечно. А если серьезно, то и правда неплохо бы 
определяться. Речь все еще про стратегию развития, если кто забыл. Куда ж 
несешься ты, "Салават Юлаев"? Дай ответ. Не дает ответа. Возможно, конечно, 
внутри клуба понимание есть, просто до болельщиков оно не донесено. Это в 
общем-то можно пережить. Но если и сам клуб не очень хорошо знает, чего хочет 
добиться в ближайшей перспективе, то это серьезная проблема.  

http://sport.business-gazeta.ru/article/218631/ 

К заголовкам сообщений 

ХК "Трактор", "Сибирь", и "Торпедо" сыграют на турнире памяти Ивана 
Ромазана (Р-Спорт, Москва, 14 мая 2018) 
Хоккейный клуб "Металлург" (Магнитогорск) на своем официальном сайте 
объявил состав участников традиционного предсезонного турнира памяти Ивана 
Ромазана. 
Турнир пройдет на льду Арены "Металлург" с 23 по 26 августа. 
Расписание турнира: 
23 августа 
"Сибирь" - "Торпедо"; 
"Металлург" - "Трактор"; 
24 августа 
"Трактор" - "Сибирь"; 
"Металлург" - "Торпедо"; 
26 августа 
"Торпедо" - "Трактор"; 
"Металлург" - "Сибирь".  

https://rsport.ria.ru/football/20180514/1136889455.html 

К заголовкам сообщений 

Итоги сезона. "Торпедо": конец эпохи Скудры (Континентальная 
хоккейная лига (khl.ru), Москва, 14 мая 2018) 
Нижегородцы вновь вышли в плей-офф, но вылетели в первом раунде. После 
поражения от "Локомотива" руководство клуба решилось на перестройку.  
"Торпедо" ровно прошло сезон. Команда, конечно, не избежала спадов, но не 
было сомнений в том, что она попадет в плей-офф. Петерис Скудра доказал, что 
умеет строить коллективы, которые способны решать задачу-минимум. К 
сожалению для нижегородцев - пройти "Локомотив" в первом раунде розыгрыша 
Кубка Гагарина не получилось. "Торпедо" проиграло "всухую". Затем Нижний 
Новгород покинул Скудра.  
Как складывался сезон  
Начинали чемпионат нижегородцы на выезде. Семь очков из 12-ти возможных 
по маршруту Ханты-Мансийск-Омск-Новосибирск-Астана - результат неплохой. 
Но затем команда Скудры допустила несколько осечек, что смазало впечатление 
о работе "Торпедо" на старте сезона. Неким рубежом стала игра с "Локомотивом" 
дома (3:0). Шансов у ярославцев, которыми тогда руководил Алексей Кудашов, 
попросту не было. Хозяева оказались сильнее во всех компонентах. Это немного 
сбавило напряжение вокруг результатов "Торпедо". Команда победила в трех 
встречах подряд и заняла место в лидирующей восьмерке Запада.  
Осенью у нижегородцев не было длительных победных серий. Команда 
старалась выжимать максимум из каждого матча. Правда, случались и обидные 
осечки. Например, в Минске, когда подопечные Горди Дуайера обыграли 
"Торпедо" с разгромным счетом (5:1). Затем торпедовцы проиграли еще четыре 

http://sport.business-gazeta.ru/article/218631/
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раза и откатились во вторую половину турнирной таблицы Запада. Неудачную 
серию удалось прервать в Москве. "Динамо" было обыграно по буллитам (1:0). 
Правда, затем "Торпедо" попало в Ярославле под "Локомотив" (1:4) и уступило 
СКА по буллитам в Петербурге (4:5 Б).  
Тем дороже стала победа над "Ак Барсом" в Казани. Упорный матч, не очень 
большое количество опасных моментов и заветные три очка для Нижнего 
Новгорода (2:1). В ноябре "Торпедо" одержало пять побед в шести встречах. 
Октябрьские неудачи остались в прошлом. В плей-офф подопечные Скудры 
вышли с пятого места. В первом раунде их ждал "Локомотив".  
Через много лет болельщики, посмотрев на итоговый результат в этой серии, 
скажут, что победа Ярославлю далась очень легко. Но это большое 
заблуждение. Все встречи закончились с разницей в одну шайбу. На льду "Арены 
2000" и вовсе "Торпедо" оба раза открывало счет. И если в первом случае 
"Локомотив" сумел добиться преимущества (2:1) еще в середине игры, то на 
следующий день хозяева висели на волоске от не самого желательного 
овертайма. Петри Контиола за 100 секунд до окончания основного времени 
принес "Локомотиву" победу.  
В Нижнем Новгороде матчи получились результативнее - и обе встречи ушли в 
овертайм, где гости оказывались удачливее. Особенно это касается четвертой 
встречи, когда в дополнительном периоде нападающие "Торпедо" упустили 
несколько явных моментов. Команда Скудры вполне могла увезти серию обратно 
в Ярославль, но удача отвернулась от нижегородцев.  
Как оказалось, тот матч стал последним для главного тренера "Торпедо". Скудра 
покинул Нижний Новгород после пяти сезонов работы с командой. Вместе с 
тренерским штабом в клубе сменилось и руководство. Генеральным директором 
стал Ян Голубовский.  
Тренер  
Петерис Скудра проводил пятый сезон подряд в "Торпедо". Он как обычно летом 
перетряхнул состав, провел тяжелую предсезонку и вывел свою команду в плей-
офф. Болельщики увидели привычного Скудру: эмоционального и всегда 
заряженного на победу. Задачу-минимум тренер точно выполнил, но от него 
ждали свершений в розыгрыше Кубка Гагарина. Их в итоге не случилось.  
Некоторое время было не понятно, уйдет ли Скудра из "Торпедо". Сейчас это 
уже свершившийся факт. Его место займет Дэвид Немировски.  
Лучший матч  
24 ноября "Торпедо" приехало в город, откуда увезти победу чрезвычайно 
сложно. Речь идет о Магнитогорске. С одной стороны, тогда "Магнитка" 
переживала не самые лучшие времена, с другой - играть против Сергея 
Мозякина и компании всегда тяжело. "Торпедо" сумело навязать уральцам свой 
хоккей. "Металлург" увяз в обороне нижегородцев. Хозяева имели не очень 
много моментов, чтобы пробить Ивана Лисутина, а вот гости свои шансы 
реализовали. Голы Ивана Захарчука и Владимира Галузина принесли три очка 
команде Скудры.  
Худший матч  
9 октября в Нижний Новгород пожаловал будущий обладатель Кубка Гагарина - 
"Ак Барс". Кстати, командам в прошлом сезоне пришлось встречаться четыре 
раза. И это была лишь первая серия противостояния. Забитый полностью дворец 
спорта "Нагорный" увидел довольно легкую победу гостей. У "Торпедо" не 
получалось ровным счетом ничего. А Владимира Ткачева тогда было попросту 
не остановить. К двум передачам он добавил хет-трик, став главным творцом 
успеха для "Ак Барса".  
Открытие  



 

 

Станислав Галимов сумел перезапустить карьеру в Нижнем Новгороде. После 
не самого удачного казанского отрезка, в карьере вратаря случился новый взлет. 
Его игру отмечали и болельщики, и эксперты. КХЛ признала его лучшим 
вратарем сентября. Самое главное - в "Торпедо" Станислав обрел уверенность 
и получил статус первого номера команды. Голкипер определенно не подвел. В 
39 матчах "регулярки" он добился неплохих статистических показателей: 91,7% 
отраженных бросков и КН 2.13.  
Разочарование  
Многого в Нижнем Новгороде ждали от Жиги Еглича. Словенец перешел в 
"Торпедо" летом, но не сумел стать лидером команды. Еглич отдал всего лишь 
четыре голевые передачи в 15-ти встречах. При этом забросить ему так и не 
удалось. Еглич был бледной тенью самого себя. Скудра терпеть этого не стал и 
расстался с нападающим еще по ходу чемпионата.  
Лучшие бомбардиры  
Регулярный чемпионат: Егор Дугин - 29 (12+17) очков, Каспарс Даугавиньш 27 
(11+16) очков  
Плей-офф: Юрий Сергиенко 4 (2+2) очка, Каспарс Даугавиньш 2 (0+2)  

https://www.khl.ru/news/2018/05/14/398144.html 

К заголовкам сообщений 

Минское "Динамо" планирует провести 10 матчей на предсезонке 
(Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 мая 2018) 
Минское "Динамо" опубликовало предварительное расписание матчей в период 
предсезонной подготовки. 
"Зубры" сыграют с "Сибирью" и примут участие в двух турнирах. 
Согласно регламенту КХЛ, команда начнет предсезонную подготовку не ранее, 
чем за 50 дней до начала сезона, который стартует 1 сентября. 
2 августа динамовцы в Минске проведут товарищеский матч с новосибирской 
"Сибирью". 
C 5 по 11 августа "Динамо" отправится на Кубок губернатора Нижегородской 
области, в котором, помимо минчан, сыграют хозяева, "Торпедо" (Нижний 
Новгород), московское и рижское "Динамо", "Спартак" и "Автомобилист". 
С 21 по 26 августа нашу команду ждет традиционный турнир в Риге. Как 
предполагается, соперниками "зубров" станут рижское "Динамо", ярославский 
"Локомотив", казанский "Ак Барс"Минское "Динамо" опубликовало 
предварительное расписание матчей в период предсезонной подготовки. 
"Зубры" сыграют с "Сибирью" и примут участие в двух турнирах. 
Согласно регламенту КХЛ, команда начнет предсезонную подготовку не ранее, 
чем за 50 дней до начала сезона, который стартует 1 сентября. 
2 августа динамовцы в Минске проведут товарищеский матч с новосибирской 
"Сибирью". 
C 5 по 11 августа "Динамо" отправится на Кубок губернатора Нижегородской 
области, в котором, помимо минчан, сыграют хозяева, "Торпедо" (Нижний 
Новгород), московское и рижское "Динамо", "Спартак" и "Автомобилист". 
С 21 по 26 августа нашу команду ждет традиционный турнир в Риге. Как 
предполагается, соперниками "зубров" станут рижское "Динамо", ярославский 
"Локомотив", казанский "Ак Барс" и, предположительно, еще один клуб из 
Европы. 

https://allhockey.ru/news/show/325563-
Minskoe_Dinamo_planiruet_provesti_10_matchej_na_predsezonke 
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Похожие сообщения (3): 

 Прессбол (pressball.by), Минск, 14 мая 2018 

 Спортивная панорама (sportpanorama.by), Минск, 14 мая 2018 

 Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 14 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Ковальчук в "Эдмонтоне". Слух или реальность? (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 14 мая 2018) 
Обзор дня Алексея Шевченко 
Начинается последняя часть чемпионата мира - самая важная. Ровно через семь 
дней будет известен победитель турнира, а нас ждет три важных матча. Не стал 
бы сбрасывать со счетов сборную Словакии, хоть она и слабее явных 
фаворитов. Всякое может случиться, а мы видим, как трясет финнов, да и 
вообще все теряли очки в матчах, где считались фаворитами. Нам нужно быть в 
двойке, чтобы не уезжать из Копенгагена, так как любой переезд - это маленький 
стресс, снова привыкать к стадиону, ко льду. У сборной России восстановился 
Динар Хафизуллин, которого накануне спрашивали о подробностях травмы. Но, 
самое смешное, что Динара не трогали. Там такое повреждение, которое 
действительно спровоцировал лед. Но мы уже знаем, чего ждать от покрытия и 
приноровились к нему. Настаиваю и на том, что совершенно неважно, кто будет 
соперником по четвертьфиналу. С американцами мы можем сыграть, только 
если завалим оба ближайших матча, а остальные имеют свои плюсы и минусы. 
В воскресенье сборная опять отдыхала, мы даже к ней особоне лезли, чтобы они 
забыли о турнире. Но больше выходных не будет. Надеюсь, что мы будем 
работть и в воскресенье поздно вечером. 
СЛУХ ПРО КОВАЛЬЧУКА  
 Илья Ковальчук может перейти в "Эдмонтон". Инсайдеры Северной Америки 
сообщают, что российским нападающим заинтересовались в Канаде, но сами же 
они и отмечают, что эта сделка вряд ли состоится. Да, действительно,это не 
самый лучший вариант для Ильи. Во-первых, в Канаде - высокие налоги. Для 
Ковальчука это важно, так как он потеряет половину зарплаты гарантированно, 
а то и под 60 процентов, если учитывать эскроу и прочие отчисления первого 
сезона. Во-вторых, у "Ойлерз" не так много денег, чтобы сделать достойное 
предложение. В-третьих, Ковальчук хочет побороться за Кубок, а канадский клуб 
хоть и назывался фаворитом прошлого сезона (все прогнозы были в пользу них), 
но было понятно, что это лишь аванс. Два дорогих нападающих обескровили 
защиту клуба, нет сильного вратаря и Микко Коскинен их не спасет. Но канадцев 
понять можно. Такой форвард мог бы сформировать второе звено, а там бы 
сразу и третье чуть подтянулось. 
ПРИЕДЕТ ЛИ ЧЕРВЕНКА В "АВАНГАРД"?  
Чешский нападающий Роман Червенка дал понять, что готов вернуться в 
"Авангард", если получит хорошее предложение. Ранее, напомним, ходили 
слухи, что омичи действительно его возвращают, но вокруг сибиряков в 
последнее время слишком много разговоров. Роман же сообщил, что ничего не 
слышал об этом интересе. И, возможно, он не врал. Там ведь иногда как 
происходит? Предложения приходят агенту, он их рассматривает и не торопится 
сообщить хоккеисту. Иногда они просто невыгодные, но в данном случае, думаю, 
форварда просто не хотят отвлекать на крупном турнире. Правда, я не понимаю, 
зачем нужен Роман? Разве только оживить чувство ностальгии. Но он ведь и в 
СКА играл. Главное то, что Червенка, считаясь большой хоккейной надеждой 
страны,не реализовал свой потенциал. Я же помню, как его хвалил Яромир Ягр 
и занимался с игроком индивидуально. Сейчас Червенке 32 года, последние три 
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сезона он фактически отдыхал сначала в родном чемпионате, затем в 
Швейцарии. "Авангарду" же нужно усиление, а не просто затыкать дыры. 
КАНАДЕЦ В РИГЕ  
Рижское "Динамо" продолжает формировать состав и все равно пока не видно, 
чтобы они добавили в мощи. Линус Виддель взят из "Трактора". Швед провел 
неплохой сезон, но было это в рамках строгой системы, где ему и другим 
иностранцам позволялось чуть больше, чем россиянам. Потому что была 
система, защита была организованной. Но я бы не сказал, что он был лучшим. 
Всего восемь шайб в регулярном чемпионате, да три в плей-офф. В важных 
встречах его не было видно. Кроме того, в команду приглашен канадец Кевин 
Кларк из чемпионата Швеции. В последних двух сезонах он набирал сорок очков, 
был лучшим бомбардиром позапрошлого сезона, но на своей родине выше АХЛ 
подняться не смог, что собственно не так и плохо, учитывая, что он не был никем 
задрафтован. Но сколько уже было у рижан этих канадцев, которые 
отправлялись в Европу срубить денег, занимаясь любимым делом? И в 
последнее время это не приносило никакого результата. Пока же латвийский 
клуб не усилился так, чтобы мы ахнули.  

http://www.sport-express.ru/hockey/world/reviews/kovalchuk-v-edmontone-sluh-ili-
realnost-1408478/ 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 
Азеведо остается в Казани, Зак Юйэнь заключил новый контракт с 
"Куньлунем" (Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 14 мая 
2018) 
KHL.ru - о наиболее заметных последних трансферах.  
Самый ценный игрок игрок плей-офф-2018, нападающий "Ак Барса" Джастин 
Азеведо (1988, CAN) подписал новый контракт с казанским клубом сроком на два 
года.  
Голкипер Александр Судницын (1987) заключил контракт сроком на два сезона с 
"Трактором".  
Рижское "Динамо" подписало односторонний контракт сроком на один год с 
нападающим Кевином Кларком (1987, CAN). Прошлый сезон игрок провел в 
шведском "Брюнесе" и набрал 37 (20+17) очков в 56 матчах.  
Также соглашение на один год с латвийским клубом подписал нападающий 
Линус Виделль (1985, SWE), в прошлом сезоне выступавший за "Трактор". Швед 
уже играл за "Динамо" в сезоне 2014/15.  
Нападающий Виталий Попов (1992) принял квалификационное предложение 
"Автомобилиста" о подписании двустороннего контракта сроком на 2 года.  
"Барыс" заключил односторонний контракт сроком на два года с защитником 
Максимом Семеновым (1984, KAZ).  
ЦСКА и "Торпедо" обменялись игроками. В Нижний Новгород отправляется 
защитник Егор Огиенко (1996), в Москву переезжает нападающий Сергей Жилов 
(1998)  
Защитник Антон Савельев (1993) принял квалификационное предложение "Ак 
Барса" о подписании контракта на два года.  
Нападающий Зак Юйэнь (1993, CHN) подписал новый двусторонний контракт 
сроком на один год с "Куньлунь Ред Стар".  

https://www.khl.ru/news/2018/05/14/398177.html 
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К заголовкам сообщений 

"Ак Барс" продлил контракт с самым ценным игроком розыгрыша Кубка 
Гагарина-2018 Азеведо (ТАСС, Москва, 14 мая 2018) 
Соглашение с 30-летним канадским хоккеистом рассчитано на два года 
Казанский хоккейный клуб "Ак Барс" продлил контракт с нападающим Джастином 
Азеведо. Об этом сообщает пресс-служба клуба. 
Соглашение с 30-летним канадским хоккеистом рассчитано на два года. 
В прошедшем сезоне Азеведо провел 31 матч в регулярном чемпионате 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ), на его счету 15 шайб и 13 
результативных передач. Хоккеист стал самым ценным игроком (MVP) плей-офф 
и лучшим бомбардиром Кубка Гагарина, набрав 24 очка (9 шайб + 15 передач). 
В составе "Ак Барса" он стал обладателем Кубка Гагарина.  

http://tass.ru/sport/5197528 
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К заголовкам сообщений 

Бывший нападающий СКА Патрик Торесен продолжит карьеру в 
"Сторхамаре" (Чемпионат.com, Москва, 14 мая 2018) 
Норвежский нападающий Патрик Торесен вернулся на родину и продолжит 
карьеру в "Сторхамаре", информирует официальный сайт клуба. Соглашение 
заключено на два сезона. 
В минувшем сезоне 34-летний нападающий выступал за СКА. В 15 матчах 
регулярного сезона он забросил 4 шайбы и сделал 7 голевых передач при 
показателе полезности "+6". В 12 играх плей-офф на его счету 6 (1+5) очков при 
полезности "+5". 
За карьеру в КХЛ Торесен помимо СКА играл за "Салават Юлаев". В общей 
сложности он принял участие в 417 матчах, в которых отличился 149 раз и 
сделал 233 голевые передачи, заработав показатель полезности "+181". 
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К заголовкам сообщений 

Бывший вратарь "Локомотива" Александр Судницин стал игроком 
"Трактора" (Чемпионат.com, Москва, 14 мая 2018) 
Бывший вратарь ярославского "Локомотива" Александр Судницин продолжит 
карьеру в челябинском "Трактор. Соглашение заключено на два сезона. 
В регулярном сезоне-2017/18 Судницин провел 35 матчей, одержал 19 побед при 
коэффициенте надежности 1,96 и проценте отраженных бросков 92,6. В плей-
офф Александр сыграл 5 матчей, пропуская 2,27 шайбы за игру и отражая 93,0% 
бросков. 
Судницин выступал за ярославский клуб с 2016 года, ранее три сезона он провел 
в нижнекамском "Нефтехимике". Всего за карьеру в КХЛ 30-летний вратарь 
принял участие в 188 играх, в которых одержал 76 побед при надежности 2,36 и 
проценте отраженных бросков 92,2. 
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Кошечкин будет защищать ворота сборной России в матче со шведами (Р-
Спорт, Москва, 14 мая 2018) 
Основным вратарем сборной России в матче чемпионата мира по хоккею с 
командой Швеции будет Василий Кошечкин, сообщил исполняющий обязанности 
главного тренера национальной команды Илья Воробьев. 
Сборная России в понедельник со счетом 4:0 обыграла команду Словакии в 
матче группового этапа чемпионата мира, проходящего в Копенгагене и 
Хернинге. Игорь Шестеркин провел вторую игру "на ноль" на турнире. Во вторник 
россияне сыграют со шведами в последней игре группового этапа. 
"Против шведов сыграет Василий Кошечкин", - сказал Воробьев журналистам.  
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С кем Россия сыграет в плей-офф? Расклады чемпионата мира (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 14 мая 2018) 
ЧЕМПИОНАТ МИРА  
Все возможные варианты плей-офф для нашей сборной за полтора дня до конца 
группового этапа чемпионата мира-2018  
Для начала напомним регламент турнира. При равном количестве очков у двух 
команд выше в таблице находится победитель очной встречи, если же таких 
команд три или более, то для определения мест выделяется "подгруппа" из этих 
сборных, внутри которой учитываются следующие показатели: число очков (все 
- внутри матчей "подгруппы"), разница шайб, количество шайб.  
Швеция, Россия и Чехия уже обеспечили себе место в плей-офф, при этом наша 
команда не опустится ниже второго места. Все зависит от завтрашнего матча 
сборной Ильи Воробьева против "Тре Крунур", причем расклад простой - 
победитель игры занимает первую позицию в группе.  
Предположу, что разозленная субботней неудачей Канада не оставит шансов ни 
Латвии, ни Германии - тот факт, что обе европейские сборные уже отнимали очки 
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у фаворитов, им не поможет. К финишу группового этапа "Кленовые листья" 
наберут 16 очков. Таким образом, судьба первого-второго места зависит от 
результата матча Финляндия - США :  
 - Если американцы наберут хотя бы одно очко, то США занимает первое место, 
а Канада - второе.  
 - Если Финляндия победит в основное время, то Суоми занимает первое место, 
США - второе, а Канада - третье. У трех сборных будет по 16 очков, но в очных 
встречах у финнов две победы, у "звездно-полосатых" - одна, а у "Кленовых 
листьев" - ноль.  
Нас же прежде всего интересуют расклады, которые касаются третьего-
четвертого места в группе В:  
 - Если Финляндия победит США в овертайме/по буллитам, то займет третье 
место.  
- Если Финляндия проиграет США, а Дания победит Латвию (если Суоми уступят 
не в основное время, то скандинавской сборной надо будет набрать три очка), то 
хозяева турнира займут третье место, а сборная Лаури Марьямяки - четвертое  
- Если же Латвия победит Данию в основное время (повторюсь, в набранные 
прибалтийской командой очки с Канадой не верится совсем), то Латвия займет 
четвертое место Да когда уже закончатся эти травмы? Россия побеждает, но 
теряет хоккеистов 
ПЛЕЙ-ОФФ  
Что же в итоге? Из потенциальных соперников сборной России выбыли 
американцы - они точно не займут место в своей группе ниже второго. Так что 
наша команда может получиться в соперники четыре сборные - Канаду, 
Финляндию, Данию и Латвия.  
Россия сыграет в плей-офф с Канадой (с учетом дополнительных шести очков 
"Кленовых листьев" в двух встречах), если:  
- Проиграет Швеции, а Финляндия обыграет США в основное время  
Россия сыграет в плей-офф с Финляндией, если:  
- Проиграет Швеции, а Финляндия победит США в овертайме/по буллитам  
- Проиграет Швеции, Финляндия уступит США в овертайме/по буллитам, а Дания 
наберет меньше трех очков в матче с Латвией  
- Проиграет Швеции, Финляндия уступит США в основное время, а Дания 
наберет меньше двух очков в матче с Латвией  
- Обыграет Швецию, Финляндия уступит США в основное время, а Дания наберет 
три очка в матче с Латвией  
Россия сыграет в плей-офф с Данией, если:  
 - Проиграет Швеции, а Дания в последний игровой день наберет на два очка 
больше, чем Финляндия  
- Обыграет Швецию, а Дания наберет хотя бы очко в матче с Латвией. При этом 
в последний игровой день датчане не наберут на два балла больше, чем 
Финляндия  
Россия сыграет в плей-офф с Латвией, если:  
- Обыграет Швецию, а Латвия победит Данию в основное время.  

http://www.sport-express.ru/hockey/world/reviews/s-kem-rossiya-sygraet-v-pley-off-
rasklady-chempionata-mira-1408726/ 
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Непробиваемый Шестеркин, волшебник Макдэвид (Континентальная 
хоккейная лига (khl.ru), Москва, 14 мая 2018) 

http://www.sport-express.ru/hockey/world/reviews/s-kem-rossiya-sygraet-v-pley-off-rasklady-chempionata-mira-1408726/
http://www.sport-express.ru/hockey/world/reviews/s-kem-rossiya-sygraet-v-pley-off-rasklady-chempionata-mira-1408726/


 

 

Россияне победили на классе, броски Максима Мамина и Никиты Гусева 
позволили вести в счете до предпоследней минуты, и лишь после того, как 
словаки заменили голкипера лишним игроком, в их ворота влетели еще две 
шайбы. Чехи с трудом одолели австрийцев и закончили групповой этап третьими 
в группе А, сборная Канады лишь в овертайме после гола-шедевра от Коннора 
Макдэвида обыграла латышей. 
- У нас молодая команда, для многих первый чемпионат. Я бы не сказал, что мы 
пассивно играли. Работали в обороне, чуть-чуть нам не хватило выходов вперед. 
Были некоторые проблемы со входом в зону, нам нужно больше скорости, будем 
работать над этим, - так в интервью пресс-службе ФХР и.о. главного тренера 
сборной России Илья Воробьев резюмировал матч против Швейцарии, в котором 
россияне с громадным трудом удержали минимальный победный счет (4:3).  
Словаки перед матчем занимали в группе "А" пятое место, и лишь победа давала 
им шансы зацепиться за четверку, которая продолжит борьбу за медали.  
По традиции все изменения в составе сборной России анонсировал ее старший 
тренер Алексей Жамнов. Он рассказал о том, что место в воротах займет Игорь 
Шестеркин, а также об отсутствии Сергея Андронова - один из ассистентов 
капитана команды получил повреждение. Ассистентскую нашивку получил 
Никита Зайцев.  
Также не будет и Динара Хафизуллина, который пропускал и игру со 
Швейцарией. "Он готов, но решили не форсировать", - заметил Жамнов.  
Матч ожидаемо начался с атак российской команды. Оборона словаков во главе 
с голкипером Мареком Чильяком испытала сильнейший прессинг, который 
становился максимальным при каждом выходе на лед первого звена россиян. В 
штангу попал Павел Дацюк, а на 12-й минуте состоялся и первый гол. Правда, 
организовало его третье звено. Максим Мамин, начав атаку, сам и завершил ее, 
объехав ворота и добив, стоя к ним спиной, отскочившую от голкипера шайбу.  
А за три минуты до первого перерыва состоялся дебютный на мировом 
чемпионате гол Никиты Гусева. Дацюк от борта нашел передачей одноклубника, 
бросок у которого не получился, но шайба нашла конек игрока словацкой сборной 
и влетела в сетку.  
По итогам первого периода словаки лишь дважды попали в створ ворот 
Шестеркина, однако после перерыва им удалось отодвинуть игру от своих ворот. 
Моменты стали возникать у ворот сборной России, но Шестеркин действовал без 
ошибок. Третий период запомнился обилием силовой борьбы. На 43-й минуте 
Капризов, борясь за шайбу с соперником, упал и врезался в борт, подняться смог 
только при помощи партнеров и врача команды. А вскоре в похожей ситуации 
оказался автор первого гола Максим Мамин, но ему повезло меньше. После 
падения игрок форвард сборной России вынужден был отправиться в 
раздевалку.  
Россияне продолжали создавать моменты, однако счет первого периода так и 
оставался на табло. Лишь после того, как словаки заменили вратаря на лишнего 
игрока, пошли голы. Пустые ворота поразили сначала Максим Шалунов, а затем 
и Илья Михеев.  
Игорь Шестеркин оформил свой второй "сухарь" на мировом первенстве. Пока 
молодой российский голкипер не пропустил в Дании ни одной шайбы.  
Аргумент МакДэвида  
Канадцы и латыши соседствовали в турнирной таблице группы В, команды 
разделяло лишь одно очко, и в случае победы прибалтийская команда 
вытесняла одного из фаворитов чемпионата мира из четверки.  
По началу матча показалось, что канадцы без особых проблем реализуют 
преимущество в классе. На третьей минуте Антони Бовилье добил шайбу, 



 

 

отскочившую от Кристерса Гудлевскиса после затяжной атаки "кленовых". Почти 
сразу латвийскому вратарю пришлось еще несколько раз спасать команду. 
Однако постепенно латыши выровняли игру и провели несколько опасных 
контратак. Тем не менее, первый период завершился более, чем двукратным 
преимуществом сборной Канады по броскам (10-4). Во втором периоде шла 
примерно равная игра, незадолго до сирены латыши едва не лишились Гунтиса 
Галвиньша, получившего повреждение в сутолоке у ворот Гудлевскиса. Тем не 
менее, на заключительный период защитник сборной Латвии вышел.  
А вскоре после его начала латыши сравняли счет. Кристиан Рубинс зарядил со 
средней дистанции, шайба, чиркнув о ловушку Дарси Кемпера, зашла в сетку. В 
итоге матч перешел в овертайм, а решающий гол получился настолько 
красивым, что пересматривать его можно несколько раз со всех позиций. Лидер 
сборной Канады Коннор Макдэвид бросал уже в пустой угол, но Гудлевскис 
непостижимым образом сумел лежа щитком отразить шайбу. Однако канадец 
доработал эпизод, дождался отскока и переправил летящую шайбу в сетку.  
Австрийцы едва не спаслись в концовке, чехи - третьи в группе  
Чехи, расслабившись после четырех заброшенных к 50-й минуте шайб, устроили 
себе проблемы в концовке матча с аутсайдером группы А, на счету которого 
была лишь одна победа над горемычными белорусами. Австрийцы неожиданно 
почувствовали, что могут спасти игру. На первый план вышел Михаэль Раффль, 
сделавший дубль. Однако на большее у австрийцев не хватило времени.  
Победа в последнем матче группового турнира позволила сборной Чехии занять 
третье место в группе А, с которого ее уже никто не сможет вытеснить. Стоит 
отметить, что этот матч обслуживали два арбитра из КХЛ: главный - Константин 
Оленин, линейный - Владислав Отмахов.  

https://www.khl.ru/news/2018/05/14/398258.html 

К заголовкам сообщений 

Тест на медалиста. Первый соперник России, который по составу сильнее 
нас (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 15 мая 2018) 
Вчера сборная России обыграла Словакию (4:0). А сегодня наша команда 
проведет последний матч группового этапа - против Швеции. 
Мы увидели, как сборная играет с аутсайдерами. Это было красиво и очень 
впечатляюще. Мы увидели, как сборная играет с командами своего уровня и 
теми, кто уступает в классе немного. Это было противоречиво.  
Во встречах с Чехией, Швейцарией и Словакией хватало сверхпозитивных 
отрезков, которые внушали уверенность в наших перспективах. Но были и другие 
моменты.  
Возили ли нас чехи? Возили. А швейцарцы? Тоже. Словаки? Точнее будет 
сказать, что они владели преимуществом, что при счете 2:0 в пользу России 
было не так страшно. Но это продолжалось полтора периода!  
А теперь нашей сборной впервые предстоит сыграть против команды, которая на 
бумаге сильнее нас.  
Шведский хоккей дошел до такой стадии развития, когда даже большое число 
"отказников" не сильно понижает средний уровень команды. Лундквист, 
Маркстрем, Эрик Карлссон, Бродин, Клефбом, Ялмарссон, Гуннарссон, 
Нюландер, Стин, Элиас Линдхольм, Сильферберг, Содерберг, Веннберг, Раск, 
Берглунд, Луи Эрикссон - и это не считая ветеранов Эдлера, Крунвалля и 
Зеттерберга или вундеркинда Далина. Это шведский состав, который не приехал 
в Копенгаген. Не забудем про играющих в Кубке Стэнли Хедмана, Стральмана, 
Бэкстрема и Вильяма Карлссона. 

https://www.khl.ru/news/2018/05/14/398258.html


 

 

В минувшем сезоне в НХЛ сыграло 98 шведских хоккеистов. Сама по себе 
пугающая цифра не имеет ключевого значения, важнее другое: практически 
половина из них - это хоккеисты очень солидного уровня по энхаэловских 
меркам. Поэтому от пары десятков отказов сборная не страдает - просто 
приезжает другой ее вариант. Еще недавно ни одна европейская команда таким 
"канадским" подходам похвастать не могла.  
Однако нынешняя сборная Швеции, при лучшей на турнире обороне и очень 
приличной атаке, усиленной звездами "Нэшвилла" Арвидссоном и Форсбергом, 
остается сборной Швеции. Командой, которая на всех уровнях побеждает 
соперника при достаточном превосходстве в классе. Но есть ли оно у 
скандинавов? Заранее отдавать "Тре Крунур" три или даже два очка точно не 
стоит.  
России предстоит первый реальный медальный тест, который определит наш 
предкубковый статус. Кто мы - все-таки фавориты или темная лошадка? 
Способны ли мы взять медали? На эти вопросы мы получим предварительный, 
но хоть какой-никакой ответ, в котором не будет оговорок из-за недостаточного 
уровня соперника.  

http://www.sport-express.ru/hockey/world/reviews/test-na-medalista-pervyy-sopernik-
rossii-kotoryy-po-sostavu-silnee-nas-1408828/ 

К заголовкам сообщений 

Молодежная сборная России по хоккею 
 
Костин вошел в состав молодежной сборной России на "Кубок Черного 
моря" (Чемпионат.com, Москва, 14 мая 2018) 
Тренерский штаб молодежной сборной России во главе с Валерием Брагиным 
определил список хоккеистов, которые примут участие в учебно-тренировочных 
мероприятиях в преддверии "Кубка Черного моря" (26-28 мая, Сочи), 
информирует официальный сайт ФХР. На недельный сбор в Сочи прибудет 51 
хоккеист (6 вратарей, 18 защитников, 27 нападающих): 
Вратари: Арсений Ахметов ("Капитан"), Максим Жуков ("Грин-Бэй"), Иван 
Просветов ("Янгстаун"), Данил Тарасов ("Толпар"), Кирилл Устименко ("Динамо" 
Спб), Шамиль Шмаков ("Сибирские Снайперы"); 
Защитники: Вениамин Баранов, Иван Васин (оба - "Динамо" Спб), Артем Волков, 
Аким Тришин (оба - МХК "Спартак"), Богдан Денисевич ("Мамонты Югры"), 
Евгений Калабушкин ("СКА-Нева"), Александр Ляхов, Семен Переляев (оба - 
"Лада"), Илья Морозов ("Сибирь"), Булат Мотыгуллин ("Реактор"), Савелий 
Ольшанский ("Стальные Лисы"), Марк Павликов ("Локо"), Марк Рубинчик 
("Саскатун"), Дмитрий Саморуков ("Гельф"), Владимир Сычушкин ("Алмаз"), 
Макар Хабаров ("Алмаз"), Олег Холоденин ("СКА-1946"), Вадим Шепелев 
("Чайка"); 
Нападающие: Ярослав Алексеев ("Шербрук"), Никита Аноховский, Николай 
Коваленко, Владислав Рыбаков, Кирилл Слепец (все - "Локо"), Михаил Бицадзе, 
Иван Муранов (оба - "МХК Динамо"), Артем Галимов ("Барс"), Герман Грачев 
("Алмаз"), Евгений Каницкий ("Кузнецкие Медведи"), Павел Колтыгин 
("Драммондвилль"), Клим Костин Алексей Торопченко (оба - "Сан-Антонио"), 
Алексей Липанов ("Садбэри"), Денис Михнин ("Римуски"), Артем Николаев, 
Даниил Огирчук, Владислав Цицура (все - "СКА-1946"), Александр Оськин 
("Толпар"), Степан Старков ("Сочи"), Разат Тимиров ("Реактор"), Егор Филин 
("Красная Армия"), Иван Чехович ("Сан-Хосе Барракуда"), Булат Шафигуллин 

http://www.sport-express.ru/hockey/world/reviews/test-na-medalista-pervyy-sopernik-rossii-kotoryy-po-sostavu-silnee-nas-1408828/
http://www.sport-express.ru/hockey/world/reviews/test-na-medalista-pervyy-sopernik-rossii-kotoryy-po-sostavu-silnee-nas-1408828/


 

 

("Нефтехимик"), Никита Шашков ("Сибирские Снайперы"), Павел Шэн ("Салават 
Юлаев), Александр Яремчук ("Мамонты Югры"). 
"Кубок Черного моря" является этапом подготовки сборной России к 
молодежному чемпионату мира - 2019, который пройдет в Ванкувере. На 
сочинском турнире тренерский штаб национальной команды поделит хоккеистов 
на две команды: "Россия-красная" и "Россия-белая". На льду сочинской арены 
"Айсберг" им предстоит встретиться с молодежными сборными Дании и 
Швейцарии. 

https://www.championat.com/hockey/news-3433961-kostin-voshjol-v-sostav-
molodjozhnoj-sbornoj-rossii-na-kubok-chjornogo-morja.html 

Похожие сообщения (8): 

 Федерация хоккея России (fhr.ru), Москва, 14 мая 2018 

 Sports.ru, Москва, 14 мая 2018 

 Sportbox.ru, Москва, 14 мая 2018 

 Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 14 мая 2018 

 Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 14 мая 2018 

 Советский спорт, Москва, 14 мая 2018 

 Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 14 мая 2018 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

Кравцов пропустит Кубок Черного моря из-за драфта НХЛ (Р-Спорт, 
Москва, 14 мая 2018) 
Форварды Виталий Кравцов ("Трактор", Челябинск) и Андрей Свечников 
("Бэрри", Канада) не вошли в состав молодежной сборной России на Кубок 
Черного моря в связи с участием в мероприятиях перед драфтом НХЛ, сообщили 
РИА Новости в пресс-службе Федерации хоккея России. 
В понедельник был объявлен список хоккеистов (51 человек), вызванных в 
молодежную сборную России на сбор перед Кубком Черного моря, который 
пройдет в Сочи с 26 по 28 мая. Драфт НХЛ пройдет 22-23 июня в Далласе. 
Свечников и Кравцов, как ожидается, будут выбраны в первой десятке. 

https://rsport.ria.ru/hockey/20180514/1136892889.html 
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